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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
Mereka memperjualbelikan

ayat-ayat Allah dengan
harga murah, lalu mereka

menghalang-halangi (orang)
dari jalan Allah. Sungguh,
betapa buruknya apa yang

mereka kerjakan.
(QS At-Taubah: 9)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Baznas Sumbar Diminta
Turunkan Angka Kemiskinan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Badan Amil Zakat
Nasional (Baznas) Provinsi Sumatera Barat
maupun kabupaten/kota diminta
memaksimalkan perannya untuk membantu
menurunkan angka kemiskinan ekstrem di
Sumbar menjadi nol persen pada 2024.

“Target nol persen pada 2024 itu sesuai

Potensi Basapa di Ulakan
Oleh: Prof. Duski Samad

Hamka menulis dalam
bukunya Ayahku, bahwa Syekh Burhanuddin
murid dari Abdur Rauf al-Sinkili kembali
ke kampung halamanya tahun 1100 H/
1680M dan ia meninggal dunia di Ulakan
Pariaman 1111H/1691M adalah tokoh yang
sangat mashur dengan panggilan Syekh
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Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah -- Kementerian Kesehatan
RI menemukan jejak senyawa yang berpotensi
mengakibatkan penyakit gagal ginjal akut pada
sisa sampel obat yang dikonsumsi pasien di
Indonesia.

“Temuan itu dari pemeriksaan di Indonesia,
tetapi belum dapat disimpulkan senyawanya.
Karena temuan awal inilah, makanya pemerintah
berupaya melakukan langkah antisipasi,” kata
Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik
Kemenkes RI Siti Nadia Tarmizi yang
dikonfirmasi di Jakarta, Rabu.

Sementara itu, Juru Bicara Kementerian
Kesehatan RI Mohammad Syahril mengatakan
upaya mencegah laju kasus gagal ginjal akut
dilakukan pemerintah dengan menghentikan
sementara penjualan obat sirup hingga
menerbitkan panduan tata laksana penanganan
pasien di fasilitas pelayanan kesehatan.

“Untuk meningkatkan kewaspadaan dan
dalam rangka pencegahan, Kemenkes sudah
meminta tenaga kesehatan pada fasilitas
pelayanan kesehatan, sementara ini tidak
meresepkan obat-obatan dalam bentuk sediaan
cair/sirup, sampai hasil penelusuran dan
penelitian tuntas,” katanya.

Ia mengatakan Kemenkes juga meminta
seluruh apotek untuk sementara tidak menjual
obat bebas dalam bentuk sirup kepada
masyarakat sampai hasil penelusuran dan
penelitian tuntas dilaksanakan.

“Kemenkes mengimbau masyarakat untuk
pengobatan anak, sementara waktu tidak
mengkonsumsi obat dalam bentuk sirup tanpa
berkonsultasi dengan tenaga kesehatan,”
katanya.

Sebagai alternatif, kata Syahril, masyarakat
dapat menggunakan bentuk sediaan lain seperti
tablet, kapsul, suppositoria (anal), atau lainnya.

Menurut Syahril perlu kewaspadaan orang
tua yang memiliki anak balita dengan gejala
penurunan volume urine, sebab menjadi gejala
yang spesifik terhadap gagal ginjal akut.

Gejala lainnya yang mengiringi adalah
demam, diare, batuk, pilek, mual dan muntah.
“Segera dirujuk ke fasilitas kesehatan terdekat
jika ada gejala itu,” katanya.

Sebagai langkah awal untuk menurunkan
angka kematian akibat gagal ginjal akut,
Kemenkes melalui Rumah Sakit Cipto

“““““ Heboh soal isu obat sirup mengancam
ginjal anak akhirnya ditanggapi

Kemenkes. Diakui ternyata ada indikasi
ancaman gagal ginjal dari penggunaan
obat sirup. Maka Kemenkes minta para
dokter tidak resepkan dulu obat dalam

bentuk sirup.
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DIRANCANG SEJAK ORDE BARU

Solok - Pesel
Tembus 2023
Painan, Khazanah —Painan, Khazanah —Painan, Khazanah —Painan, Khazanah —Painan, Khazanah —  Pembangunan jalan tembus
yang menghubungkan Kabupaten Pesisir Selatan dengan
Alahan Panjang di Kabupaten Solok, ditargetkan
rampung dan bisa dilewati kendaraan pada 2023.

“Proses pinjam pakai hutan ke Kementerian
Lingkungan Hidup dan Kehutanan sudah rampung.
Tinggal pembangunan fisik. Tahun 2023 ditargetkan
rampung,” kata Gubernur Sumbar, Mahyeldi di Painan,
Rabu.

Ia mengatakan proses pinjam pakai itu dilakukan
karena sebagian ruas jalan masuk kawasan hutan
lindung. Sebelumnya status hutan lindung sempat
menjadi kendala, namun sekarang sudah mendapatkan
izin. Perencanaannya sendiri sudah dilakukan sejak
zaman orde baru.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi tinjau jalan tembus Alahan
Panjang-Bayang dengan motor terabas.

MTQ NASIONAL XXIX BERAKHIR

Sumbar Masuk
Lima Besar
Banjarmasin, Khazanah — Banjarmasin, Khazanah — Banjarmasin, Khazanah — Banjarmasin, Khazanah — Banjarmasin, Khazanah — Musabaqah Tilawatil
Qur’an Nasional (MTQN) XXIX di Kalimantan Selatan
resmi ditutup pada Selasa (18/10/2022),  bertempat
di mimbar utama MTQN Astaka Kiram Park, oleh
Wakil Menteri Agama Republik Indonesia, Zainut
Tauhid Sa’adi.

Tampil sebagai juara umum dalam MTQ nasional
ini Provinsi Jawa Timur dengan total nilai 87, diikuti
posisi kedua DKI Jakarta dengan nilai 66, lalu urutan

Para anggota kafilah MTQ Sumbar bersama para perantau
Minang di Kalsel. Dari perantau, para pemenang dapat hadiah
masing-masing 100 Dolar Singapura. (dok: tribunbanjarbaru)

Walikota Padang, Hendri Septa

15 TAHUN MENUNGGU

Hendri Septa Bangun
Jalan Batang Jirak
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota Padang Hendri Septa
meninjau pembangunan rehabilitasi jalan inspeksi
Batang Jirak, yang berada di RW 05 RT 03, Kelurahan
Pampangan Nan XX, Kecamatan Lubuk Begalung,
Rabu (19/10/2022).

Dalam sambutannya, Wako Hendri Septa
mengatakan, rehabilitasi jalan inspeksi Batang Jirak
ini merupakan bentuk kerja nyata dari pemerintah
kota dalam melakukan pembangunan dan memperbaiki
infrastruktur jalan Kota Padang.

Payakumbuh Butuh 6.961
Rumah Lagi untuk Rakyat

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah – Program pemerintah
Payakumbuh untuk sektor perumahan saat ini
yang masih mengalami ketersendatan karena
masih dibutuhkan  perumahan hingga 6.961
unit untuk rakyat. Maka pemerintah kota
mencoba hadir mengatasinya dengan program
rumah swadaya melalui pengembang perumahan
dan Kredit Pemilikan Rumah Fasilitasi Likuiditas
Pembiayaan Perumahan (KPR FLPP).

 ”Pemenuhan kebutuhan rumah bagi
masyarakat berpenghasilan rendah (MBR)
merupakan tanggung jawab kita bersama,” ujar
Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan
Permukiman Kota Payakumbuh H. Marta
Minanda dalam acara sosialisasi kemarin di
Payakumbuh.

Menurut Marta,  Pemerintah Kota
Payakumbuh berkomitmen dalam mewujudkan
penurunan angka backlog rumah. Backlog
rumah adalah salah satu indikator yang digunakan
oleh Pemerintah sebagaimana tertuang dalam
Rencana Strategis (Renstra) maupun Rencana
Pembangunan Jangka Menengah (RPJMN) yang
terkait bidang perumahan untuk mengukur jumlah
kebutuhan rumah di Indonesia.

“Untuk tahun 2022 ini, dalam basis data

Perumahan
untuk rakyat
masih sangat
dibutuhkan di
Payakumbuh

OBAT SIRUP BERBAHAYA UNTUK GINJAL

Kemenkes Minta Dokter
tidak Meresepkan
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TERHUBUNG KE TOL TRANS SUMATERA

Sumbar Bakal Punya Dua "Sirip" Tol
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Sumatera
Barat akan memiliki dua ruas
"sirip" jalan tol yang terhubung
ke tol trans Sumatera yaitu tol
Padang-Pekanbaru dan Tol Solok
Selatan-Rengat.

"Tol Padang-Pekanbaru di
wilayah Sumbar sedang dalam
proses pembebasan lahan. Saat
ini progres untuk seksi I Padang-
Sicincin sudah mencapai 81
persen," kata Gubernur Sumbar,
Mahyeldi di Padang, Rabu (20/
10).

Ruas tol lain yang sudah
dalam perencanaan adalah ruas
Solok Selatan-Rengat yang
awalnya diusulkan oleh Bupati
Dharmasraya.

Gubernur Mahyeldi menyebut
untuk Tol Padang-Pekanbaru,
pihaknya sudah bertemu dengan
Menteri PU PR Basuki
Hadimuljono, untuk melaporkan
progres pembebasan lahan yang
sudah rampung hingga 81 persen.

"Kita sudah memasukkan surat
resmi meminta Menteri PU PR
memerintahkan kelanjutan
pembangunan di ruas itu dan
langsung ditanggapi," ujarnya.

Dari 81 persen lahan yang
telah berhasil dibebaskan itu ada
sekitar 20 km yang berada dalam
satu hamparan, tidak tersebar
dalam titik-titik terpisah seperti
sebelumnya, sehingga kontraktor
sudah bisa bekerja.

"Kita sampaikan untuk sisanya
19 persen lahan akan selesai

dibebaskan pada Desember 2022,"
katanya.

Sementara untuk tol Solok
Selatan-Rengat awalnya diusulkan
oleh Bupati Dharmasraya. Usulan
awal itu adalah Tol Dharmasraya-
Rengat. Namun karena potensi
ekonomi yang luar biasa, maka
dalam pertemuan dengan Mentri
PU PR diputuskan pembangunan
tol dari Solok Selatan-Rengat.

"Menteri sudah berjanji untuk
memasukkan rencana itu dalam
RPJMN 2024-2029," kata
gubernur.

Kepala Bappeda Sumbar,
Medi Iswandi mengatakan, saat
pembangunan rampung nanti,
Sumatera akan terhubung oleh
jalan Tol Trans Sumatera mulai
dari Aceh hingga Lampung.
Hanya ada dua provinsi yang
tidak dilewati oleh jalan tol yaitu
Sumbar dan Bengkulu.

Ia menilai jalan tol itu adalah
urat nadi perekonomian yang
akan menjadi salah satu faktor
utama untuk perkembangan
daerah. Sumbar bisa jauh
tertinggal dari provinsi tetangga
yang dilewati tol bila tidak
dicarikan solusi konkret.

Solusi itu adalah
pembangunan sirip tol dari Sumbar
ke jalur utama Tol Trans
Sumatera.

"Maka jika dua sirip tol di
Sumbar ini terealisasi, akan sangat
besar pengaruhnya bagi
perekonomian Sumbar," ujarnya.

KETUA SC MUSPROV KADIN
SAM SALAM:

Keberatan dengan Hasil
Musprov, Silahkan
Ajukan Somasi
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Ketua Steering Committee (SC)
Musprov Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Sumatera
Barat Sam Salam mempersilahkan pihak yang keberatan
dengan hasil Musprov, mengajukan somasi kepada SC
maupun Kadin Indonesia, atas terpilihnya Buchari Bachter
untuk memimpin organisasi Kadin Sumbar periode 2022-
2027.

"Kalau ada orang yang merasa dirugikan, jangan ragu
layangkan somasi ke SC dan Kadin Indonesia. Kalau
tidak puas atas penjelasan dari somasi maupun tidak
ada jawaban, silahkan menggugat," tegas Sam Salam
didampingi Anggota SC Musprov Kadin Sumbar Yogan
Askan kepada media, Rabu (19/10)

Sam Salam menyampaikan, langkah melayangkan somasi
tersebut, sifatnya mempertanyakan permasalahan yang
di pertentangkan menurut pendapat mereka. Dengan langkah
itu, nanti SC Musprov maupun Kadin Indonesia menjawab
secara gamblang terkait masalah tersebut.

"Somasi itu memperjuangkan hak mereka,  jangan
dianggap berlawanan pula jika ada ada pihak yang
melayangkan somasi. Hal ini wajar dalam sebuah organisasi,"
tuturnya.

Pada dasarnya sebut Sam Salam, pelaksanaan Musprov
Kadin berjalan dengan sukses. Hal ini ditandai dengan
format persyaratan dalam Musprov disetujui semua peserta
yang hadir, hingga di ujung acara Kadin Indonesia telah
menyerahkan bendera pataka kepada ketua terpilih.

Bahkan dalam tahapan dua langkah verifikasi penetapan
Calon Ketua Kadin Sumbar, baik asistensi dari Kadin
Indonesia maupun verifikasi yang dilakukan SC Musprov,
juga tidak ada yang keberatan saat itu.

Padahal sebut Sam Salam, saat melakukan verifikasi
sebelum duduk pimpinan sidang, dua calon memenuhi
syarat sesuai dengan data yang SC Musprov terima dan
juga merujuk daripada surat Kadin Indonesia. Saat kita
bacakan dua nama calon itupun, tidak ada sanggahan
pada sat Musprov.

"Kalau Musprov tidak sukses pada saat itu, pasti banyak
pihak yang melakukan somasi terkait persyaratan calon
ketua. Sebagai contoh, ada suara voters yang abstain,
hal ini karena ada voters yang bermasalah dan itu
dikabulkan," ungkapnya.

Sebelumnya, sesepuh Kamar Dagang dan Industri
Sumatera Barat (Kadin Sumbar), Zirma Junedi menilai
terpilihnya Buchari Bachter sebagai Ketua Umum Kadin
Sumbar terpilih periode 2022 - 2027 faktanya melanggar
Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD ART.)

"Yang coba saya tangkap, kemarin, dalam sebuah
obrolan, iya KTA (Kartu Tanda Anggota)-nya, tidak sesuai
peraturan," kata Zirma.

Mantan Wakil Ketua Umum Bidang Organisasi Kadin
Sumbar era Basril Djabar ini mengatakan, seharusnya
sesuai AD ART, calon ketua Kadin yang bertanding minimal
sudah mengantongi KTA berturut-turut selama tiga tahun.

"Data yang kami baca, KTA Buchari dibayar pada
bulan dan tahun yang sama. Berturut-turut tiga tahun
tidak terpenuhi. Sejauh pengetahuan saya itu tidak sesuai
AD ART," ungkapnya.

Dalam wawancara itu, Zirma berharap adanya kondisi
ini tidak membuat perpecahan atau perselisihan, tapi
bisa membuat organisasi ini lebih cermat lagi kedepannya.

Seperti diketahui sebelumnya, Tim Save Kadin Sumbar)
menolak Buchari Bachter sebagai Ketua Umum Kadin
Sumbar terpilih periode 2022 - 2027.

Buchari Bachter terpilih dalam Musprov ke-VII Kadin
Sumbar pada 26 September lalu, di Hotel Basko Padang.

Hasil penelusuran, Buchari Bachter yang memiliki
Kartu Tanda Anggota-B (KTA-B) yang tidak terbit selama
tiga tahun berturut-turut, tetapi diterbitkan dan dibayar
sekaligus pada tahun 2022.

"Dengan riwayat pembayaran KTA-B itu, maka Buchari
Bachter statusnya tidak aktif sebagai anggota pada 2020
dan 2021. Artinya keanggotaan Kadin Buchari Bachter
tidak aktif selama 3 tahun berturut-turut," kata Masrizal
Mamak saat jumpa pers di Padang, Minggu.  Murdiansyah
Eko

Ia optimistis ruas tol Solok
Selatan-Rengat bisa lebih cepat
proses pembangunannya karena

sebagian besar lahan yang akan
dilewati berada dalam HGU
perusahaan.

Revitalisasi Pasaraya Solok,
Forkopimda Gelar Rakor
Solok, Khazanah Solok, Khazanah Solok, Khazanah Solok, Khazanah Solok, Khazanah - Wali Kota
Solok H.Zul Elfian Umar,
memimpin rapat rutin bersama
Forum Koordinasi Pimpinan
Daerah (Forkopimda) Kota Solok,
di Ruang Rapat Zarhismi Ajis,
Selasa (18/10).

Hadir pada kesempatan itu,
Wakil Wali Kota Solok Dr.
H.Ramadhani Kirana Putra, Ketua
DPRD Kota Solok, Hj. Nurnisma,
Ketua Pengadilan Negeri Solok
Raden Danang Noor Kusumo,
S.H., Kepala Kejari Solok Andi
Metra Wijaya, SH, MH, Kapolres
Solok Kota, diwakili oleh Kabag
Ops Kompol Chairul Amri
Nasution, S.I.K, Ketua LKAAM
Kota Solok, Ketua Bundo
Kanduang Kota Solok, Asisten
Sekda Bidang Pemerintahan dan
Kesra, Kepala OPD terkait.

Rapat rutin kali ini membahas
tentang percepatan revitalisasi
pasar raya solok, imunisasi anak,

Genius Luncurkan Inovasi Puskesmas
di Pariaman Timur
Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah - Wali
Kota Pariaman Genius Umar
didampingi Wakil Walikota
Mardison Mahyuddin, meluncur-
kan inovasi yang dibuat oleh
Puskesmas di wilayah Kecamatan
Pariaman Timur Kota Pariaman.

Peluncuruan inovasi dilakukan
pada kegiatan germas badunsanak
milenial dan PKK Pantasting yang
bertempat di halaman Kantor
Camat Pariaman Timur Kota
Pariaman, Selasa (18/10).

Dalam sambutannya, Genius
Umar mengapresiasi kegiatan ini
dan inovasi yang telah diciptakan
oleh puskesmas di wilayah
Kecamatan Pariaman Timur Kota
Pariaman.

Genius menyebutkan,
Pemerintah Kota Pariaman
dibawah kepemimpinan Wako
Genius Umar dan Wakil Walikota
Mardison Mahyuddin sangat
mengapresiasi OPD di lingkungan
Pemko Pariaman yang telah
berhasil melahirkan inovasi –
inovasi yang mampu meningatkan
pelayanan terhadap masyarakat.

Menurutnya, kegiatan tersebut
sangat bagus dan terus
kembangkan inovasi yang telah
dibuat. Dirinya menyambut baik
apa yang dilakukan Puskesmas,
yang tidak berhenti melakukan
inovasi. Bahkan mampu
melahirkan inovasi.

Dalam berinovasi jangan
pusing mencari nama, tapi
bagimana inovasi bisa berlanjut,
bermanfaat dan minta dinikmati
oleh masyarakat. Paling utama
dalam inovasi adalah
keberlanjutan kemanfaatan untuk
semua masyarakat dan daerah.

Sementara itu, Kepala Dinas
Kesehatan Nazifah mengatakan
ada 2 (dua) Puskesmas yang telah
berhasil melahirkan inovasi, yaitu
Puskesmas Air Santok dan
Puskesmas Kampung Baru
Padusunan.

komitmen bersama dalam rangka
mewujudkan Kecamatan Pariaman
Timur stop buang air besar
sembarangan 100 % Tahun 2022.

“Banyak kegiatan lainnya
yang kita lakukan pada hari ini.
Tujuannya adalah  untuk
mensosialisasikan bagaimana
hidup sehat yang dimulai dari
keluarga kita. Tujuan lainnya
adalah  sebagai bentuk realisasi
2 puskesmas di Kecamatan
Pariaman Timur untuk
meningkatkan derajat kesehatan
masyarakat yang akhirnya nanti
meningkatkan usia harapan hidup
, “ tutupnya.  Syafrial Suger

"Perusahaan yang bergerak di
bidang perkebunan tersebut juga
sangat membutuhkan akses tol,

karena itu prosesnya tentu akan
lebih mudah," katanya. 
Murdiansyah Eko

Gubernur Provinsi Sumatra Barat Mahyeldi Ansharullah saat bertemu dengan Mentri PU PR Basuki Hadimuljono. Ist

persiapan Puncak Peringatan Hari
Pramuka ke 61 tingkat Provinsi
Sumatera Barat pada Tanggal 18
s/d 22 Oktober 2022.

Selain itu, juga dibahas tentang
MTQ Nasional ke 40 Tingkat Kota
Solok pada tanggal 21 s/d 24
Oktober 2022 besok.

sekaligus perkenalan Kepala
Kejari Solok yang baru Andi
Metra Wijaya, SH, MH.  rijal
islamy

Wali Kota Solok
H.Zul Elfian Umar
saat memimpin
rapat rutin
membahas
berbagai hal

Ia menyebutkan, untuk
Puskesmas Air Santok inovasi
yang telah dilahirkan adalah Cetar
Penting (Cepat Tanggap
Responsif Pencegahan Stunting),
Kacambah (Kamis Ceria Makan
Buah), Kampiun Segar ( Kamis
Pagi untuk Sehat dan Bugar),
Yanti Bersatu ( Pelayanan
Terintegrasi Tuberculosis Satu
Pintu), Kartu Ampuh (Kartu Atasi
Masalah dengan PATUH- PTM),
Bidadari Keluarga (Bidan Datangi
Sendiri Imunisasi ke Keluarga),
Halo Uwas (Hasil Labor Melalui
WA dan SMS), CTM (Cocok
pasien, Tepat obat, Mengerti

Indikasi).
Sedangkan Inovasi Puskesmas

Kampung Baru Padusunan, yaitu
Jumparikes (Jum’at pagi Periksa
Kesehatan), SPBU (Selasa Pagi
Makan Buah), Motor Persija, Cabe
Keriting, Tol TB Plus Testi
Pandemi, Sudik Manih terasic,
Hoyak Tabuik, Geraksi, Berdering
Digital, Semen Galmor dan
Rampingku.

Peresmian inovasi ini
dilakukan bersamaan dengan
pelaksanan Germas (gerakan
masyarakat hidup sehat). Pada
kegiatan ini sekaligus
dilaksanakan penanda tanganan

Wali Kota Pariaman Genius Umar didampingi oleh Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin
meluncurkan inovasi yang dibuat oleh Puskesmas di wilayah Kecamatan Pariaman Timur Kota
Pariaman.
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Teknologi dan MTQ
MTQ sebagai sebuah syiar agama untuk mendekatkan umat

dengan Al Qur’an di Indonesia pertama kali dicetuskan dan dilaksanakan
oleh Jam’iyyatul Qurra wal Huffadz Nahdlatul Ulama pada tahun
1940. Pemerintah kemudian pertama kali mengadakan MTQ Nasional
pertama kali di Makassar tahun 1968. MTQ kedua dilaksanakan
di Banjarmasin pada tahun 1970 yang hari ini akan berlangsung
MTQ ke XXIX di kota yang sama dari tanggal 10-19 Oktober 2022.
Kalimantan Selatan adalah provinsi keempat yang mengadakan
MTQ Nasional dua kali setelah 52 tahun selain Nusa Tenggara
Barat, Sumatera Barat dan Sumatera Utara. Secara umum STQ/MTQ
terlaksana sebagai agenda tahunan dimulai dari tingkat desa/kelurahan
sampai nasional bahkan internasional. Bahkan beberapa lembaga/
kementerian juga seperti KORPRI, TNI dan Polri menggelar MTQ
untuk kalangan mereka sendiri.

Selama berjalan kurang lebih 54 tahun, STQ dan MTQ mengalami
perkembangan baik dari segi cabang dan golongan yang
dimusabaqahkan. Tentu dengan penambahan dan cabang dan golongan
yang dilombakan membutuhkan sentuhan teknologi, meliputi juga
syiarnya demi menjawab tantangan zaman. Di masa pandemi kemarin
saja, beberapa daerah mengadakan musabaqah dengan menggunakan
aplikasi zoom dalam rangka menghindari kerumunan guna memutus
penyebaran Covid 19. Ini menandakan bahwa Covid 19 tidak membatasi
untuk tetap melaksanakan MTQ, justru dengan sentuhan teknologi
IT, syiar MTQ bisa tetap terlaksana. Boleh dikata, bahwa pandemi
ini menyebabkan masa depan terlalu cepat. Tidak terbayangkan
sebelumnya MTQ bisa dilakukan dengan aplikasi zoom. Bahkan
pada seleksi awal, beberapa daerah peserta cukup mengirimkan video
rekaman dan diupload di link google form. 

Saat ini ada tiga aplikasi yang dipakai di arena MTQ, yaitu: e-
MTQ, e-Maqra, dan Musabaqah. Aplikasi e-MTQ resmi pertama kali
dipakai pada MTQ Nasional XXVI tahun 2016 di provinsi Nusa
Tenggara Barat. Aplikasi ini digunakan setelah 30 tahun pelaksanaan
MTQ dalam rangka memudahkan pendaftaran peserta menjadi efektif
dan efisien sehingga pendaftaran bisa dilakukan lebih awal dan
administrasi peserta bisa segera diverifikasi. Aplikasi ini juga dilengkapi
dengan finger print atau alat sensor sidik jari untuk peserta ketika
daftar ulang. Dengan verifikasi maka peserta yang akan mengikuti
MTQ adalah peserta yang sah dari segi umur dan domisili. 

Aplikasi kedua adalah aplikasi e-Maqra, aplikasi ini pertama
kali resmi digunakan di MTQ Nasional XXVII di Sumatera Utara.
Tujuan pemakaian aplikasi ini adalah merespon beberapa negara
sudah memakai sistem maqra untuk menghadirkan sistem MTQ
yang kredibel, professional dan transparan. Sekaligus juga meminimalisir
kebocoran maqra yang sangat rentan. 

Aplikasi ketiga yang dipakai adalah Musabaqah. Aplikasi ini
digunakan bertujuan untuk mengoreksi dan memeriksa interval nilai
dewan hakim secara otomatis. Selain itu peserta dan official dapat
mengetahui nilai peserta yang sudah tampil serta peringkat terbaik
setiap harinya di cabang dan golongan yang dilombakan. Bagi
peserta, mengetahui nilai mereka sesudah tampil adalah untuk
meningkatkan kemampuan mereka pada masa yang akan datang.
Kekurangan pada bidang penilaian seperti tajwid, lagu atau fashahah
memotivasi mereka untuk berlatih lebih giat. 

Penggunaan teknologi dalam MTQ di satu sisi semakin menambah
kesan mudah, modern dan canggih. Bisa memangkas jarak, waktu
dan menghemat biaya. Tapi di sisi lain teknologi yang memanjakan
ini bisa juga menyebabkan syiar MTQ menjadi berkurang. Orang
tak lagi berbondong-bondong ke venue lomba karena cukup menonton
streaming via Youtube. Padahal MTQ akan semarak jika dipenuhi
penonton. 

Di masa yang akan datang tentu ketiga aplikasi yang penulis
sebutkan di atas perlu disatukan agar lebih simpel. Penulis juga
memimpikan ada aplikasi yang bisa dipakai untuk mengambil maqra
dari jarak jauh sehingga official tidak perlu datang ke sekretariat
panitia. Juga perlu ada aplikasi yang dipakai dewan hakim memberikan
nilai tanpa menggunakan kertas lagi sehingga ramah lingkungan.
Aplikasi-aplikasi dalam MTQ ini hendaknya dimiliki oleh Kementerian
Agama sebagai operator, dan perlu ada penyempurnaan untuk menutupi
sejumlah kekurangannya. Setidaknya berbagai aplikasi ini menandakan
bahwa MTQ bisa merespon perubahan zaman.

P.A.T.I

KAMIS, 20 OKTOBER 2022
KAMIS, 24 RABIUL AWAL 1444 H

 RUNDO
·Menhub respon penggunaan motor listrik saat KTT G-20
·Biar nggak kelihatan antre BBM ya

·Jalan tembus Bayang – Kambang akan tembus pada 2023
·Kalau tidak tembus dengan apa pula malu akan ditebus

·Obat sirup ditengarai berbahaya untuk ginjal
·Ndeh… baa aka lai?

Memasyarakatkan Al
Quran dengan MTQ

Dr. H.A. Juraidi, M.A

ilmiyah Al-Qur’an, dan hafalan Al-Hadis.
Sedangkan Seleksi Tilawatil-Qur’an disingkat
STQ adalah perlombaan yang melombakan
sebagian cabang MTQ.

Secara substansi MTQ bukanlah sekedar
lomba membaca Al-Qur’an dengan lagu yang
indah dan suara yang merdu, atau sekedar
untuk mencari qari-qariah dan hafiz-hafizah
terbaik untuk dikirim mengikuti MTQ
Internasional. Bukan hanya itu, MTQ adalah
suatu upaya konkrit umat Islam untuk
menggali nilai-nilai luhur yang terkandung
di dalam Al-Qur’an supaya dijadikan sebagai
pedoman hidup. Hal ini bisa kita lihat dari
cabang-cabang perlombaan dari MTQ ke MTQ
semakin dikembangkan mulai dari membaca
dengan tajwid dan lagu, membaca dengan
qiraat sab’ah, menghafal, memahami, menulis
indah (khat/kaligrafi), mensyarahkan,
menafsirkan, dan menulis secara ilmiyah.

Melalui MTQ, diharapkan akan lahir
kecintaan generasi muda terhadap Al-Qur’an,
termotivasi untuk mempelajari, membaca
indah, dan qiraat sab’ah, mengahafal,
memahami, mensyarah, menafsirkan, menggali
isi kandungannya, menulis indah, dan menulis
makalah ilmiyah, untuk diamalkan dalam
kehidupan, lalu kemudian disosialisasikan
dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa,
dan bernegara.

Musabaqah Tilawatil-Qur’an (MTQ)
merupakan metode sekaligus media dakwah
yang sangat efektif dalam memasyarakatkan
Al-Qur’an di Indonesia. Pada periode awal
kehadiran MTQ, masyarakat begitu antusias
menyambutnya, setiap event MTQ selalu ramai
dihadiri karena masyarakat merasa
mendapatkan sesuatu yang bermakna, dan
ada kepuasan batin dihibur dengan lantunan
ayat-ayat Al-Qur’an karena bersamaan dengan
itu Allah menurunkan rahmatNya bagi orang
yang mendengarkan bacaan Al-Qur’an (QS.
Al-A’raaf: 204).

MTQ juga mampu menjadi katalisator
kerukunan hidup antar dan intern umat
beragama, misalnya pada MTQ Tingkat
Nasional X tahun 1977 di Manado yang
menjadi panitia bukan hanya dari kalangan
muslim, tapi justru banyak dari kalangan
non muslim. Dan mereka bangga melakukan
hal itu. Sehingga semakin tercipta
keharmonisan dalam masyarakat.

Kejayaan MTQ perlu dipertahankan.
Bahkan, the power of MTQ perlu terus
ditingkatkan dengan melibatkan semua pihak
untuk bersama-sama meningkatkan kualitas
penyelenggaraan MTQ. Sehingga, musabaqah
ini tidak hanya dipandang sebagai ajang
kompetisi dan kontestasi semata tapi lebih
dari itu dapat mengkapitalisasi sumber daya
manusia yang mampu menyulut gairah dan
ghirah umat untuk mempelajari, memahami
dan mengamalkan isi kandungan Al-Qur’an
dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa
dan bernegara.  (Penulis: Dosen Ilmu(Penulis: Dosen Ilmu(Penulis: Dosen Ilmu(Penulis: Dosen Ilmu(Penulis: Dosen Ilmu
Tafsir UIN Jakarta, DPK pada InstitutTafsir UIN Jakarta, DPK pada InstitutTafsir UIN Jakarta, DPK pada InstitutTafsir UIN Jakarta, DPK pada InstitutTafsir UIN Jakarta, DPK pada Institut
PTIQ Jakarta, mantan Sekretaris UmumPTIQ Jakarta, mantan Sekretaris UmumPTIQ Jakarta, mantan Sekretaris UmumPTIQ Jakarta, mantan Sekretaris UmumPTIQ Jakarta, mantan Sekretaris Umum
LPTQ Nasional)LPTQ Nasional)LPTQ Nasional)LPTQ Nasional)LPTQ Nasional)

Al-Qur’an adalah perkataan yang
mengandung mukjizat yang diturunkan
kepada Nabi Muhammad SAW yang ditulis
dalam mushaf, disampaikan secara mutawatir
dan dianggap sebagai ibadah membacanya.
(Subhi Shaleh, Mabahits fi ‘Ulumul-Qur’an,
hal: 21). 

Definisi ini memberikan pengertian tentang
Al-Qur’an secara spesifik, dan membedakannya
dengan kitab atau buku dan bahan bacaan
lainnya. Al-Qur’an dijamin akan tetap terjaga
kemurniannya sebagaimana firman Allah di
dalam Surat Al-Hijr: 9, yang artinya:
“Sesungguhnya Kamilah yang menurunkan
Al-Qur’an, dan sesungguhnya Kami benar-
benar memeliharanya”. 

Akan tetapi, jaminan Allah tersebut tidak
menyebutkan tempatnya, di mana Al-Qur’an
itu Allah pelihara, apakah di Indonesia
termasuk yang dijaga? Tidak disebutkan dan
tidak ada jaminan. Di samping itu, redaksi
yang Allah gunakan adalah “Nahnu = Kami”
(Dhamir Mutakallim Ma’alghair – kata ganti
diri bersama yang lain), bukan “Ana = Aku”
(Dhamir Mutakalim Wahdah – kata ganti
diri sendiri). 

Pengertian Kami dalam ayat ini menurut
M. Quraih Shihab: Allah melibatkan makhluk-
Nya. Dalam hal menurunkan Al-Qur’an, Allah
melibatkan Malaikat Jibril. Dalam hal
memelihara Al-Qur’an, Allah menghendaki
keterlibatan kaum muslimin. (M. Quraish
Shihab, Tafsir Al-Mishbah, Volume 7, hal
95). Oleh karena itu, dalam hal menjaga
kemurnian Al-Qur’an, harus ada upaya yang
kita lakukan. Jika tidak, bisa jadi Al-Qur’an
hanya tinggal namanya saja, atau tulisannya
saja, namun tidak ada lagi yang bisa
membacanya dan menggali isi kandungannya
untuk diamalkan dalam kehidupan sehari-
hari. 

Rasulullah pernah mensinyalir hal tersebut
sebagaimana hadis yang diriwayatkan oleh
Imam Al-Baihaqi yang artinya: “Akan datang
suatu masa, Al-Qur’an hanya tinggal rasam
(tulisannya) saja”. (Sunan Al-Baihaqi, Juz
3 hal.317). Semoga hal tersebut tidak terjadi
pada masa kita, dan generasi keturunan kita.

Kesadaran untuk ikut serta menjaga
kemurnian Al-Qur’an inilah yang dimiliki
para ulama Al-Qur’an pendahulu kita.
Sehingga, banyak upaya yang mereka lakukan
agar generasi muda Islam mencintai Al-Qur’an,
mempelajari, dan mengamalkannya dalam
kehidupan sehari-hari. Salah satu metodanya
adalah melalui pelaksanaan MTQ (Musabaqah
Tilawatil-Qur’an).

MTQ telah ada di Indonesia sejak tahun
1940-an, ditandai dengan lahirnya Jami’iyyatul
Qurro wal Huffadz (JQH) yang didirikan oleh
Nahdlatul Ulama, ormas terbesar di Indonesia.
Menurut versi yang lain, MTQ pertama kali
dilaksanakan di Desa Pondok Bungur, Asahan
Sumatera Utara pada 12 Februari 1946
bertepatan dengan tanggal 11 Rabiul Awal
1385 H sebagaimana ditulis oleh Nahar Alang
Abd. Gani, alumni Universitas AlAzhar Mesir,
dalam buku hasil penelitiannya yang
diterbitkan Yayasan MTQ tahun 1989 dengan
berjudul “Peristiwa dan Sejarah Kelahiran

MTQ Pertama”. Untuk mengenang peristiwa
MTQ tahun 1946 itu diabadikan dalam
bentuk nama Masjid di Kampung Pondok
Bungur, Asahan. Sebelum memasuki teras
masjid, jamaah disambut gerbang gapura
yang bertuliskan Masjid MTQ 1946.

Sebelum diangkat menjadi event
nasional secara resmi oleh Pemerintah, lomba
membaca Al-Qur’an sudah dipelopori oleh
masyarakat di beberapa daerah. Hal ini
sebagaimana yang dicatat Majalah Pesantren
Nomor 1 Tahun 1991. Masjid Syuhada
Yogyakarta misalnya, pernah mengadakan
lomba antar peserta kursus tilawah Al-Qur’an
tahun 1954. Di Pontianak Kalimantan Barat
juga pernah diadakan lomba membaca Al-
Qur’an pada tahun 1953 dengan istilah
“sayembara membaca Al-Qur’an. (Majalah
Pesantren Nomor 1 Tahun 1991). Dalam
perkembangan selanjutnya, nama yang
diugnakan diganti dengan musabaqah
tilawatil-Qur’an yang mengacu kepada ayat
Al-Qur’an “Fastabiqul-Khairat”. (QS. Al-
Baqarah/2: 148).

Lembaga pemerintah yang termasuk
pelopor pelaksanaan MTQ adalah RRI
(Radio Republik Indonesia) dengan
menggunakan istilah PTQ (Pekan Tilawatil-
Qur’an). PTQ secara rutin dilaksanakan
pada setiap Bulan Suci Ramadhan sejak
tahun 1960. Sampai sekarang, RRI tidak
pernah absen dalam menyelenggarakannya. 

Mulai tahun 2021 pelaksanaan PTQ
ke-51 di Palembang penyelenggaraannya
bekerjasama dengan Direktorat Jenderal
Bimas Islam Kementerian Agama RI.
(Perjanjian Kerjasama antara Lembaga
Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia
dengan Direktorat Jenderal Bimas Islam
Kementerian Agama Republik Indonesia,
Nomor: 008/PKSDIR.LPU/04/2021 dan
Nomor 1 Tahun 2021). Kerjasama tersebut
semakin meningkatkan kualitas pelaksanaan
PTQ, terutama dari aspek kepesertaan,
perkembangan jenis lomba, dan
perhakimannya. Pada bulan Ramadhan
tahun 2022 PTQ Tingkat Nasional ke-52
dilaksanakan di Takengon, Provinsi Aceh.

Bukan hanya di Indonesia, Malaysia
yang merdeka tahun 1957 mengungkapkan
rasa syukur atas kemerdekaannya dengan
menyelenggarakan MTQ Antar Bangsa,
dengan mengundang negara-negara yang
mayoritas penduduknya beragama Islam,
termasuk Indonesia. Pada tahun 1960
Menteri Agama mengirim delegasi untuk
mengikuti MTQ Antar Bangsa yang ke-
3 di Kuala Lumpur Malaysia. Dalam event
bergengsi tersebut Indonesia diwakili oleh
qari Tb. Manshur Makmun, dan Ubaidillah
Assiry, keduanya terpilih sebagai johan
/ juara II dan juara III. (LPTQ DKI Jakarta,
Kiprah LPTQ DKI Jakarta Mewujudkan
Insan Qur’ani, t.t., hal. 17).

Dalam Peraturan Menteri Agama (PMA)
Nomor 15 Tahun 2019 pada Ketentuan
Umum menjelaskan tentang pengertian,
Musabaqah TilawatilQur’an disingkat MTQ
adalah perlombaan seni baca, hafalan, tafsir,
syarah, seni kaligrafi, penulisan karya
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ASN di Padang Panjang Diingatkan Tetap Profesional dan Netral Saat Pemilu 2024

Lubuk Basung, Khazanah– Wisatawan yang berkunjung ke Kabupaten Agam,
kini bisa memetik stroberi di kebun wisata stroberi yang terletak di Jorong
Pahambatan, Nagari Balingka, Kecamatan IV Koto.

Diketahui, kebun ini merupakan milik pribadi pasangan suami istri Darsman
Sutan Pangulu dan Suwarni. Bupati Agam, Andri Warman pun berkesempatan
mengunjungi kebun wisata stroberi itu pada Senin (17/10) kemarin.

Kebun stroberi ini menjadi salah satu agrowisata yang dibuka untuk umum
setiap hari dan menyediakan fasilitas wisata petik kepada pengunjung.

Selain dipetik sendiri, stroberi di kebun wisata ini juga bisa dibeli dalam
bentuk yang sudah dipetik oleh petugas dengan harga Rp80 ribu per kilogramnya.

Kebun Stroberi Angah Bancah juga menyediakan bibit stroberi dan sarung
stroberi, keripik daun stroberi, stik sulur stroberi, sirup stroberi, teh telur stroberi,
dan selai stroberi.

Pemkab Agam sangat mendukung warga yang mengembangkan usaha stroberi,
khususnya di Nagari Balingka, karena Balingka termasuk wilayah yang sudah
cukup banyak menghasilkan stroberi di Kabupaten Agam.

Bupati Agam, Andri Warman mengatakan, sampai saat ini, sudah terdapat
lebih dari 20 kebun stroberi yang dikelola, baik untuk tujuan produksi maupun
untuk tujuan agrowisata.

“Agam nanti akan kita jadikan daerah tujuan wisata. Pemda Sumbar sudah
mencanangkan tahun 2023 nanti menjadi tahun pariwisata. Salah satu
pengembangan wisatanya adalah adanya Pokdarwis dan wisata stroberi yang
dipetik sendiri,” katanya.

Dia berharap agar usaha agrowisata kebun stroberi ini dapat terus berkembang
dan mendukung terwujudnya tahun pariwisata di 2023.

Pada kesempatan itu, Bupati bersama rombongan juga menyempatkan untuk
memetik stroberi dan menyicipi hidangan khas stroberi dari perkebunan tersebut.
 faisal

Ada Kebun Wisata Stroberi
‘Petik Sendiri’ di Nagari

Balingka Agam

Mahyeldi Minta Daerah LMahyeldi Minta Daerah LMahyeldi Minta Daerah LMahyeldi Minta Daerah LMahyeldi Minta Daerah Laporkaporkaporkaporkaporkananananan
KKKKKasus Mirip Gagal Ginjalasus Mirip Gagal Ginjalasus Mirip Gagal Ginjalasus Mirip Gagal Ginjalasus Mirip Gagal Ginjal

birokrat senior itu meminta kepada
seluruh pihak untuk mengawal netralitas
ASN. Memastikan ASN tetap berada di
posisi profesional dan netral dalam
memimpin jalannya roda pemerintahan
di tengah momentum pencarian
pemimpin terbaik bagi Indonesia.

“Kita sebagai ASN yang mengawasi
jalannya roda pemerintahan harus tetap
berada di posisi netral,” tutupnya.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi yang
hadir bersama bupati dan wali kota dalam
kesempatan tersebut memberikan
dukungan agar pelaksanaan Pemilu 2024
dan Pilkada serentak dapat berjalan
dengan baik. Tidak saja dukungan
anggaran, tapi juga personel.

“Pemerintah dan Pemerintah daerah
juga berkewajiban menyediakan fasilitas
kampanye, termasuk membantu
pendistribusian dan pengamanan
peralatan untuk kegiatan tersebut,”
ucapnya.

Dikatakan Mahyeldi, netralitas ASN,
TNI dan Polri dalam politik, sangat
penting dalam menjaga dan merawat
pengelolaan pemerintahan, sehingga
negara ini dapat berjalan stabil sebagai
negara hukum.

Dinas Kesehatan Sumbar juga sudah
bentuk Tim Satgas Provinsi Sumbar dengan
melibatkan ahli terkait. Tim menanti hasil
pemeriksaan laboratorium yang juga dilakukan
Kementerian Kesehatan.

Lila menambahkan secara resmi Dinas
Kesehatan Sumbar bersama IDAI Sumbar dan
RSUP M Djamil akan merilis perkembangan
kasus ini, Kamis 20 Oktober 2022. Termasuk
merilis jumlah kasus sebenarnya.

Informasi saat ini, gejala awal penyakit
ini pada anak ditandai dengan demam.
Kemudian, dua atau tiga hari kemudian
anak mengalami gagal ginjal berat, sehingga
anak tidak bisa buang air kecil. (ant/faisal)

gejala yang mirip dengan penyakit gagal
ginjal akut sebanyak 21 kasus.

“Pasien yang dirawat di RSUP M Djamil
ini berasal dari beberapa daerah di Sumbar,”
katanya.

Ia mengatakan saat ini pihaknya bersama
RSUP M Djamil Padang tengah melakukan
pengawasan dan pemantauan terhadap
perkembangan kasus penyakit ini.

“Kita bersama RSUP M Djamil melakukan
pengawasan dan pemantauan. Kejadian ini
juga masih dalam pembicaraan Menteri
Kesehatan. Kita juga kolaborasi dengan Ikatan
Dokter Anak Indonesia (IDAI) pusat dan
Sumbar,” terang Lila.

Gazebo di Pulau Angso Duo Diterjang Badai
Pariaman, Khazanah- Cuaca buruk yang
melanda Kota Pariaman beberapa hari
belakangan mengakibatkan dermaga
apung Pulau Angso Duo Pariaman rusak.

Kerusakan terjadi akibat badai,

sehingga gelombang laut sangat kuat
dan menghantam tiang pancang dermaga
tersebut.

Wali Kota Pariaman, Genius Umar
menginstruksikan Kepala Pelaksana

empat tiang penyangganya patah,” ujar
Azman, Rabu (19/10).

Kata Azman, pihaknya akan segera
memperbaiki dermaga tersebut dan
meminta bantuan dana dari pusat melalui
BNPB.

“Oleh sebab itu, upaya yang kita
lakukan saat ini adalah menggaet dana
dari pusat untuk memperbaikinya karena
anggaran di daerah tidak cukup,”
tuturnya.

“Kita akan kumpulkan berkas dan
dokumentasinya tentang kondisi terkini
dermaga apung yang rusak ini,” sambung
dia.

Azman berujar, dermaga ini harus
segera diperbaiki, karena ini sangat
berdampak terhadap kunjungan
wisatawan. Apalagi Pulau Angso Duo
ini salah satu destinasi wisata unggulan
di Kota Pariaman.

“Karena putusnya dermaga apung

tersebut, terpaksa pengunjung harus turun
dan naik kapal di tepi pantai. Hal ini tentu
dapat mengurangi kenyamanan pengunjung
yang datang ke pulau ini,” katanya.

Selain itu, beberapa nelayan juga
memanfaatkan dermaga tersebut untuk
bersandar.

Tak hanya dermaga apung, tercatat
tiga gazebo di pulau tersebut juga
mengalami kerusakan akibat diterjang
badai.  faisal

(Kalaksa) BPBD Kota Pariaman, Azman
beserta jajaran untuk langsung mengecek
ke lapangan.

“Setelah dilihat di lapangan, ternyata
dermaga apung tersebut rusak karena

Painan, Khazanah - Gubernur Sumatera
Barat Mahyeldi meminta Dinas Kesehatan
kabupaten dan kota di daerah itu untuk
melaporkan jika menemukan ada kasus
mirip gagal ginjal akut dan segera
berkoordinasi dengan provinsi.

"Laporkan segera agar kita mengetahui

data valid di lapangan, sehingga bisa
diambil langkah-langkah penanganan,"
katanya di Painan, Rabu, usai menghadiri
kegiatan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat
(Germas) di Kabupaten Pesisir Selatan.

Ia mengatakan hingga saat ini
penyakit tersebut masih misteri.

Penanganannya perlu koordinasi dengan
Kementerian Kesehatan dan Ikatan Dokter
Anak Indonesia (IDAI).

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan
(Dinkes) Provinsi Sumbar, Dr Lila Yanwar
Mars mengungkapkan jumlah pasien
yang dirawat di RSUP M Djamil dengan

Padang, Khazanah– Wakil Wali Kota
Padang Panjang, Asrul mengingatkan
kepada seluruh Aparatur Sipil Negara
(ASN) yang masih bertugas agar tetap
profesional dalam menyongsong gelaran
Pemilu serentak 2024 mendatang.

Hal itu diungkapkan Asrul usai
mengikuti kegiatan Rakor Bawaslu
Sumbar dengan para kepala daerah yang
digelar di Aula Hotel Pangeran Beach,
Kota Padang, Selasa (18/10).

“Posisi ASN harus tetap sebagai tenaga
profesional dalam gelaran Pemilu 2024.
Saya ingatkan kepada ASN di Padang
Panjang khususnya, untuk tetap menjaga

netralitas ini,” kata Asrul.
Menurut Asrul, meski memiliki hak

pilih, ASN yang masih dalam masa tugas
tidak pula diperbolehkan berpolitik
praktis dan memihak pada pasangan
calon ataupun partai tertentu.

“Hal ini sebagaimana dimuat dalam
Penjelasan Undang-Undang Nomor 5
Tahun 2014 tentang ASN. Regulasi itu
menjelaskan ASN yang profesional berarti
mereka yang senantiasa mengutamakan
keahlian yang berlandaskan kode etik
dan ketentuan peraturan perundang-
undangan,” ujar Asrul.

Asrul yang juga merupakan seorang

Lihat Juga:  Simpan 30 Paket Sabu
dalam Charger HP, Pengedar di
Dharmasraya Dibekuk

ASN harus menjaga netralitas karena
itu kunci menjaga kestabilan
pemerintahan. Hendaknya ASN cukup
dewasa dalam menyikapi pelanggaran
netralitas ini.

“Karena itu, cara terbaik bagaimana
kita mengadvokasi kepala-kepala daerah
agar aturan yang dibuat tidak
bertentangan dengan aturan yang lebih

tinggi. Nah, dalam hal ini peran ASN
sangat menentukan agar perjalanan negara
ini sesuai koridornya,” ungkapnya.

Mahyeldi berharap, di Sumbar tidak
terjadi hal-hal yang tidak diinginkan,
sehingga pelaksanaan pesta demokrasi
dapat berjalan dengan baik.

Pada rakor tersebut juga dilakukan
pembacaan Ikrar Netralitas ASN, dan
penandatanganan pakta integritas oleh
Mahyeldi serta semua kepala daerah
Sumbar.  faisal
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Arif Yumardi: KIP Merupakan Ciri Penting Negara Demokratis

PERCEPATAN PENANGANAN STUNTING

Diskominfotik Padang Pariaman Gelar Diseminasi Informasi

Beny Yusrial Serahkan Dana
Pokir untuk Bedah Rumah

Parit Malintang, Khazanah – Diprakasai
oleh Diskominfotik Provinsi Sumbar,
Dinas Komunikasi dan Informatika
Kabupaten Padang Pariaman
menyelenggarakan Diseminasi Informasi
Percepatan Penanganan Stunting Tahun
2022 dengan tema ‘Menuju Sumatera
Barat Zero Stunting’ pada Senin, (17/
10) lalu bertempat di Ruang Rapat Setda
Kantor Bupati Lt. 2 Parit Malintang.

Asisten I Bidang Pemerintahan Rudi
Rahmat mengatakan, Pemerintah Daerah
telah melakukan berbagai upaya dalam
percepatan penurunan stunting. Salah
satunya dengan menyusun strategi
nasional penanggulangan stunting.

Terkait penyelenggaraan intervensi
penurunan stunting yang terintegrasi,
Rudi Rahmat mengatakan, hal tersebut
merupakan tanggung jawab seluruh

pihak dan tidak hanya dibebankan
kepada satu pihak saja.

“Untuk itu, diperlukan upaya lintas
sektor, lintas profesi dan lintas tokoh
sebagai pelaksana Aksi Integrasi
Pencegahan Stunting ini,” ungkapnya.

Sebelumnya, sebagai bentuk
keseriusan Pemerintah daerah dalam
menurunkan angka intervensi stunting,
Kabupaten Padang Pariaman telah
membentuk Tim Percepatan Penanganan
Stunting (TPPS) yang diketuai langsung
oleh Wakil Bupati Rahmang.

Untuk itu, ia menilai penyebarluasan
informasi tentang percepatan penanganan
stunting ini perlu dilakukan secara
bersama-sama. Hal tersebut sebagai upaya
untuk meningkatkan pemahaman
masyarakat dan dapat melakukan upaya
pencegahan dini terhadap risiko stunting.

“Makanya, dalam kegiatan
diseminasi ini, hadir wali nagari yang
menjadi lokus stunting, tokoh masyarakat
dari ormas, penyuluh KB/agama, Duta
GenRe dan cik uniang cik ajo, dan
diharapkan dapat membantu pemerintah
daerah dalam menyebarluaskan informasi
ini kepada masyarakat,” ungkapnya.

Diseminasi informasi yang
berlangsung selama satu hari ini
dimoderatori oleh Pranata Humas Muda
Diskominfo Padang Pariaman Medi
Hendra. Adapun pemateri dalam
kegiatan tersebut kepala Dinas
Kesehatan Padang Pariaman Aspinudin,
Kepala Dinas Kominfo Zahirman, Ketua
Kabupaten Sehat Rahmat Tk. Sulaiman,
dan Pembina GenRe Nur Oktavia
Syamsul.  Syafrial Suger

Ada "Sipeni" di Hotel MangkutoAda "Sipeni" di Hotel MangkutoAda "Sipeni" di Hotel MangkutoAda "Sipeni" di Hotel MangkutoAda "Sipeni" di Hotel Mangkuto
PPPPPayakumbuhayakumbuhayakumbuhayakumbuhayakumbuh

dalam 10 besar lomba Pemeringkatan
Badan Publik se Sumatera Barat
Tahun 2022,” sebut dia.

Ia menyebutkan, PPID sudah 2
(dua) kali meraih penghargaan
Anugerah Keterbukaan Informasi
Publik (KIP), dimana di Tahun 2020
meraih Peringkat 3  Informatif, dan
Tahun 2021 meraih Peringkat 3
Menuju Informatif.

Menurutnya, keterbukaan informasi
memberi peluang bagi masyarakat
untuk berpartisipasi dalam berbagai
kebijakan publik. Kondisi ini sekaligus
dapat mendorong terciptanya clean
goverment and good governance,
karena pemerintah dan badan-badan
publik, dituntut untuk menyediakan
informasi yang lengkap mengenai apa
yang dikerjakannya secara terbuka,
transparan dan akuntabel, dan semoga
tahun ini kita kembali meraih 3 besar
Informatif,” tuturnya.

Pada kesempatan itu, Komisioner
KI Sumbar, Arif Yumardi juga diajak
sebagai narasumber dalam Podcast
yang dilakukan oleh Dinas Kominfo
Kota Pariaman ini. Setelah itu,
rombongan KI Sumbar ini juga
bertemu dengan Sekretaris Daerah,
Yota Balad, di ruang kerja beliau,
untuk berdiskusi lebih lanjut tentang
Keterbukaan Informasi Publik yang
telah dilakukan oleh pemerintah
daerah setempat.

Untuk Kota Pariaman, ada 6
(enam) badan publik yang dinilai
dan masuk verifikasi faktual dari KI
Sumbar di Tahun 2022 ini, yaitu
Dinas Kominfo, SMA N 5, KPU,
Bawaslu,  SMK N 3 dan RSUD
Pariaman.  Syafrial Suger

dengan cara yang sederhana. PPID
juga bertugas menyediakan informasi
bagi masyarakat atau pemohon,”
sebut dia.

Adrian Tuswandi menambahkan,
selain mempunyai website dan sudah
dapat diakses melalui android, inovasi
PPID lainya yaitu Podcast, dengan
mengundang narasumber dari berbagai
elemen masyarakat, sehingga dapat
menyuarakan dan memberikan
informasi yang dibutuhkan untuk
diketahui oleh masyarakat banyak.

Menurut Adrian Tuswandi,
kinerja PPID merupakan corong
keterbukaan informasi dalam
melaksanakan good governance,
demi terwujudnya penyelenggaraan
pemerintahan yang transparan,
akuntabel dan dapat mendorong
partisipasi masyarakat, apalagi PPID
Kota Pariaman mempunyai beberapa
inovasi sehingga dapat diakses lebih
mudah olah masyarakat.

Sementara itu Kepala Dinas
Komindo Kota Pariaman, Ferry
Ferdian mengatakan PPID  masuk
10 Besar dalam Keterbukaan Informasi
Publik Tingkat Provinsi Sumatra Barat
Tahun 2022, sesuai surat dari Komisi
Informasi (KI) Provinsi Sumatra Barat,
Nomor 93/KI-PSB/IX/2022 tertanggal
30 September 2022, tentang
Pengumuman Hasil Verifikasi
Kuesioner dan Pemeringkatan Badan
Publik se Sumatera Barat Tahun 2022,
yang lolos tahap verifikasi.

“Setelah melengkapi berkas dan
berdasarkan hasil kegiatan monitoring
dan evaluasi yang dilakukan oleh
KI Sumbar, PPID Utama Kota
Pariaman kembali berhasil masuk

Payakumbuh, Khazanah - Untuk
meningkatkan kualitas investasi
di Kota Payakumbuh, Dinas
Penanaman Modal dan Pelayanan
Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP)
menggelar sosialisasi dan
bimbingan teknis penggunaan
Aplikasi Online Single Submission
Risk Based Approach (OSS-RBA)
dan Pengisian Laporan Kegiatan
Penanaman Modal (LKPM)
Tahun 2022 kepada pelaku usaha
di aula Hotel Mangkuto, Selasa
(18/10).

Kegiatan yang diberi nama
SIPENI (Sosiasilasi Penerbitan
NIB) pelaku usaha ini bersumber
dari Dana Alokasi Khusus

Kementerian Investasi/Badan
Koordinasi Penanaman Modal
(BKPM) itu dibuka oleh Kepala
DPMPTSP Kota Payakumbuh
Meizon Satria, Sekretaris
DPMPTSP Desfitawarni,
menghadirkan narasumber dari
Dinas PMPTSP, tenaga
pendamping DAK, dan Bidang
Dalak.

Koodinator Dalak DPMPTSP
Kota Payakumbuh Zulfa Rianti
dalam sambutannya memaparkan
pada tahun 2021 lalu sudah ada
280 orang pelaku usaha diberikan
kegiatan serupa dengan sebanyak
9 angkatan, dan untuk tahun 2022
dari Januari hingga September

Bukittinggi, Khazanah- Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny
Yusrial didampingi Kepala Dinas Perkim dan beberapa Lurah,
staf sekretariat DPRD dan wartawan parlemen DPRD Kota Bukittinggi
mengadakan kunjungan lapangan melihat dari dekat penyelesaian
pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Kecamatan
Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB), Rabu (19/10).

Dalam kunjungan tersebut mengunjungi sebanyak 7 dari 12
unit RTLH yang telah selesai dikerjakan melalui dana pokok
pikiran (pokir) Ketua DPRD Kota Bukittinggi, Beny Yusrial
tahun 2022. Seluruh penerima bantuan memberikan respon positif
atas perhatian yang diberikan, sehingga hak dasar bagi masyarakat
hidup dengan layak dapat terpenuhi.

Ini adalah perhatian Ketua DPRD Bukittinggi terhadap ekonomi
masyarakat yang tidak diragukan lagi. Rumah merupakan tempat
berlindung dari panas dan hujan, haruslah layak huni, maka
sebanyak 12 unit RTLH diberikan bantuan untuk diperbaiki
dan nyaman untuk ditempati.

Sejak dilaksanakan pertengahan tahun 2021, pekerjaan sebanyak
12 unit RTLH ini terus dikerjakan melalui dana pokir nya, tahun
ini sebesar Rp465 juta. Bahkan, dana ini menjadi stimulan bagi
warga sekitar, untuk membantu tetangga mereka yang patut dibantu.

Lebih lanjut, Ketua DPRD Bukittinggi, Beny Yusrial,
mengapresiasi kebersamaan masyarakat dan juga kerja keras dari
dinas terkait untuk terlaksananya perbaikan sebanyak 12 RTLH
ini. Sehingga apa yang dibutuhkan masyarakat, khususnya tempat
tinggal yang layak dapat terbantu.

“Alhamdulillah tahun 2022 ini melalui pokir kami, sebanyak
12 unit RTLH di Kecamatan ABTB dapat diselesaikan dengan
baik. Selain dari dana pokir, masyarakat sekitar juga ikut membantu
untuk warga yang kita yang membutuhkan itu. Tidak hanya
dengan materil saja, bantuan juga diberikan melalui tenaga.
Terima kasih pada Dinas Perkim dan juga masyarakat yang
membantu,” ungkap politikus muda dari partai Gerindra ini,
saat kunjungan lapangan.

Sedangkan Kepala Dinas Perkim, Rahmat AE, didampingi
Kabid Perkim, Rahmi Hidayati, menjelaskan, ada sebanyak 12
unit RTLH yang diperbaiki melalui pokir Ketua DPRD Kota
Bukittinggi, Beny Yusrial. Sebanyak 12 unit tersebut telah selesai
dikerjakan dan diserahterimakan.

"Alhamdulillah semua sudah selesai dikerjakan. Beberapa
masih ada yang bekerja, tapi itu berasal dari dana tambahan
atau stimulan dari warga sekitar yang ingin membantu," jelasnya.

Sementara itu salah satu penerima bantuan, Syafrizal ST.
Panghulu, menyampaikan terima kasih atas perhatian dan bantuan
dari Ketua DPRD Kota Bukittinggi. Bantuan yang diberikan
sangat berguna bagi keluarganya untuk mendapatkan hunian
yang layak.

“Terima kasih kami ucapkan kepada Bapak Beny Yusrial yang
membantu bedah rumah kami. Semoga berkah bagi kami dan
juga seluruh pihak yang membantu,” ungkapnya.   Iwin SB

Pariaman, Khazanah - Masuk 10
Besar Keterbukaan Informasi Publik,
PPID (Pejabat Pengelola Informasi
dan Dokumentasi) Kota Pariaman
dinilai Komisi Informasi (KI) Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar).

Rombongan KI Sumbar yang
dipimpin Arif Yumardi dan Adrian
Tuswandi, didampingi oleh
Sekretariat nya, Anggi serta Yuhandra,
untuk verifikasi faktual dari PPID
Utama Kota Pariaman yang berada
dibawah Dinas Kominfo, di PPID
Dinas Komindo Kota Pariaman,
Balaikota Pariaman, Senin (17/10)
lalu.

“Keterbukaan Informasi Publik
adalah salah satu ciri penting negara
demokratis yang menjunjung tinggi
kedaulatan rakyat, yang pada dasarnya

bertujuan untuk mewujudkan good
governance. Pengelolaan informasi
publik yang baik, merupakan salah
satu upaya untuk mengembangkan
masyarakat informasi,” ujar Arif
Yumardi.

Ia menyebutkan, berdasarkan UU
No. 14 Tahun 2008, Tentang
Keterbukaan Informasi Publik,
mengisyaratkan bahwa
penyelenggaraan negara harus
dilakukan secara terbuka atau
transparan. Setiap orang dijamin
haknya untuk memperoleh informasi
publik sesuai dengan peraturan
perundang-undangan.

“Keterbukaan Informasi Publik
mendorong setiap badan publik
dalam menyediakan informasi yang
cepat, tepat waktu, biaya ringan, dan

sudah digelar untuk 4 angkatan
dengan peserta 210 pelaku usaha,
target hingga akhir tahun ini
adalah 370 pelaku usaha.

"Peserta adalah pelaku usaha
dari berbagai jenis, seperti usaha
kerajinan, travel, jahit, batik,
bengkel, laundry, dan lainnya,"
ujarnya.

Sementara itu, Kepala
DPMPTSP Kota Payakumbuh
Meizon Satria menyampaikan
nantinya setelah diberikan

bimbingan teknis terkait OSS-RBA
dan LKPM, peserta pelaku usaha
akan dipandu untuk mengisi OSS-
RBA untuk penerbitan Nomor
Induk Berusaha (NIB) selepas
mengikuti pelatihan ini.

"Nanti pas pulang, peserta
sudah mengantongi NIB," kata
Meizon.

Meizon menyebut, dengan
telah memiliki NIB, salahsatu
keuntungannya adalah mereka
bisa masuk ke katalog lokal

Pemko Payakumbuh, saat ini
pemerintah diwajibkan berbelanja
barang dan jasa melalui e-katalog
lokal, begitu trennya di market
place.

"Belanja dengan sistem
elektronik, sama seperti di e-
commerce. Jadi dengan adanya
NIB, pelaku usaha sudah bisa
menawarkan produknya di katalog
lokal Pemko Payakumbuh,"
ungkapnya.

Di tambahkan oleh mantan

Kabag PBJ dan Dalbang itu,
pelaku usaha yang belum
memiliki NIB, nanti bisa mengurus
perizinan melalui pelayanan di
Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota
Payakumbuh yang berada di
lantai 1 kantor Wali Kota
Payakumbuh.

"Kami siap melayani dengan
prima, petugas kami telah terlatih
dan apabila syaratnya lengkap
urusan tidak akan lama, gratis,"
pungkasnya.   Lili yuniati

Kepala DPMPTSP Kota Payakumbuh Meizon Satria foto bersama dengan latar belakang kegiatan sosialisasi dan bimbingan teknis
penggunaan Aplikasi Online Single Submission Risk Based Approach (OSS-RBA) dan Pengisian Laporan Kegiatan Penanaman Modal
(LKPM) Tahun 2022

Diskominfotik Provinsi Sumbar, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten
Padang Pariaman menyelenggarakan Diseminasi Informasi Percepatan
Penanganan Stunting Tahun 2022 dengan tema ‘Menuju Sumatera Barat
Zero Stunting’ pada Senin, (17/10) lalu bertempat di Ruang Rapat Setda
Kantor Bupati Lt. 2 Parit Malintang.

Rombongan KI Sumbar dipimpin Arif Yumardi dan Adrian
Tuswandi, untuk verifikasi faktual dari PPID Utama Kota Pariaman
yang berada dibawah Dinas Kominfo, di Balaikota Pariaman,
Senin (17/10)

Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial bersalaman dengan
penghuni RTLH
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Vanny Vabiola Bakal Gelar Konser
Tunggal di Padang akan membawakan 11 lagu dari

beberapa jenis genre, delapan lagu
miliknya dan tiga lagu cover. Ia
memastikan konser nanti akan
disuguhkan dengan kemasan
berbeda.

“Tidak hanya satu genre, ada
pop Indonesia dan pop barat. Satu
lagu khusus ciptaan suami, lagu
barat terbaru yang pertama kita
tampilkan saat konser,” ucapnya.

Vava Production menyediakan
tiket untuk kelas VIP sebanyak
60 eksemplar dan untuk kelas
Festival disediakan 500 eksemplar
tiket. Harga tiket Festival Rp 200
ribu dan VIP Rp 400 ribu. Tiket
konser ini dapat dipesan langsung
ke Ticket box di Taman Pucuk
Merah, Gunung Pangilun Padang
dan khusus VIP akan
mendapatkan meet and great
dengan Vanny Vabiola usai
konser.

Vanny dilahirkan di Padang
36 tahun lalu, mulai meniti karir
di dunia tarik suara sejak 2001,
saat itu ia berduet dengan
Penyanyi Minang Boy Sandi,
sehingga dirinya mulai dikenal
masyarakat.

Sudah banyak album yang
telah dihasilkan Vanny Vabiola
sepanjang karir menyanyi. Album
dalam kaset itu ada 2 album dan
untuk CD ada sekitar 20 album
lebih.

Berkembangnya teknologi,
Vanny Vabiola mulai merambah
ke platform YouTube dengan
akun Vanny Vabiola. Hingga saat
ini akun tersebut memiliki

subscribe sebanyak 1,8 juta orang
lebih.

Kemudian ia terjun ke
YouTube dengan mengcover
lagu pop, saat itu belum terlalu
banyak yang mengcover seperti
sekarang ini.

“Ada lagu barat juga yang
dicover seperti lagu Celine Dion
dengan judul The Power of Love.
Alhamdulillah lagu barat dicover,
diterima tidak hanya di Indonesia
tetapi juga di luar negeri,”
katanya.

Vanny Vabiola dan suaminya
juga menciptakan lagu barat
sendiri, setidaknya ada lima lagu
yang telah diluncurkan. Salah satu
lagu yang berjudul I Think I Love
You ciptaan suami itu sempat
trending di China. Kurang lebih
tiga bulan.

Saat ini Vanny banyak
diundang untuk mengisi acara,
terutama di wilayah timur
Indonesia untuk membawakan
lagu lawas. Baginya prinsip dalam
berkarya agar diterima masyarakat
adalah terus berkarya saja.

Bakat menyanyi Vanny suda
ada sejak kecil, di usia lima tahun
ia sudah bisa menyanyi dengan
vibra.

“Saya seorang guru dan anak
saya ini sudah mengenal nada
sejak usia enam bulan. Bahkan
di usia lima tahun dia sudah bisa
bernyanyi menggunakan teknik
vibra. Ini yang terus kita asah
bersama hingga seperti ini
sekarang,” katanya. (Anr/JJ)

Diskon Tiket Garuda Indo-
nesia Hingga 80 Persen

khususnya di tengah momentum
bangkitnya industri pariwisata.
“GATF menghadirkan konektivitas
udara yang aman dan nyaman
dengan harga tiket penerbangan
yang kompetitif,” ujarnya dalam
siaran pers.

Ini Daftar Rute dan Harga
Garuda Indonesia Travel Fair:

Jakarta – Yogyakarta pp mulai
dari Rp900.000 Jakarta – Labuan
Bajo pp mulai dari Rp1,6 juta

Jakarta – Denpasar pp mulai
dari Rp1,4 juta Jakarta – Medan
pp mulai dari Rp1,6 juta

Jakarta – Surabaya pp mulai
dari Rp1,2 juta Jakarta – Singapura
pp mulai dari Rp2,4 juta

Jakarta – Kuala Lumpur pp
mulai dari Rp2,1 juta Jakarta –
Korea pp mulai dari Rp5,9 juta

Jakarta – Sydney pp mulai
dari Rp6,2 juta Jakarta – Haneda
pp mulai dari Rp12,1 juta

Garuda Indonesia Travel Fair
(GATF) 2022 yang akan
dilaksanakan mulai 28-30 Oktober
2022 di Hall 3A, Indonesia
Convention and Exhibition (ICE),
BSD City. Khusus bagi
pengunjung yang datang pada 28
Oktober 2022 pada pukul 10.00-
12.00 WIB berkesempatan
mendapatkan voucher cashback
Rp1 juta per orang (Bisnis/JJ)

Meraup Keuntungan dari Membersihkan
Enceng Gondok Danau Maninjau
Agam, Khazanah – Selama ini
eceng gondok dengan nama
Latin eichhornia crassipes
merupakan salah satu jenis
tumbuhan air mengapung. Eceng
gondok mudah menyebar melalui
saluran air. Karena memiliki
kecepatan tumbuh yang tinggi,
tanaman ini dianggap sebagai
gulma yang dapat merusak
lingkungan perairan.

Akibatnya, eceng gondok
menjadi salah satu limbah yang
mengakibatkan perairan Danau
Maninjau menjadi tercemar, selain
limbah dari rumah tangga dan
pakan ikan yang mengendap di
dasar danau akibat pemberian
yang terlalu banyak. Padahal,
Danau Maninjau sudah masuk
kategori hipereutrofik yang
selangkah lagi akan menjadi
danau mati jika tidak dilakukan
penyelamatan serius.

Saat ini, hamparan eceng
gondok di danau vulkanik itu
mencapai 10 hektare yang
tersebar di delapan dari sembilan
nagari atau desa adat di
Kecamatan Tanjungraya.Dengan
kondisi itu, permukaan danau
harus dibersihkan dari
keberadaan eceng gondok.
Apabila tidak dibersihkan,
permukaan Danau Maninjau
bakal dipenuhi oleh tanaman itu
sehingga danau akan mati akibat
cahaya Matahari tidak bisa masuk
ke dasar danau.

Namun para ibu di Kelompok
Sadama, dengan didampingi
sejumlah pihak, melihat hamparan
eceng gondok itu dengan sudut
pandang berbeda. Tanaman di
Danau Maninjau ini justru
menjadi bahan baku penting
kerajinan tangan berupa tas,
dompet, peci, tempat tisu, dan
produk lainnya.

Melalui tangan kreatif ibu-
ibu anggota Kelompok Salingka

Jakarta, Khazanah – PT Garuda
Indonesia Tbk. (GIAA) bersama
dengan PT Bank Mandiri
(Persero) Tbk. (BMRI) menggelar
Garuda Indonesia Travel Fair
(GATF) 2022 secara luring atau
offline di ICE BSD, Tangerang,
mulai 28 Oktober hingga 30
Oktober 2022.

Gelaran travel fair yang
diadakan untuk kali ke-10 ini
menghadirkan penawaran menarik
berupa diskon tiket perjalanan
hingga 80 persen. Direktur
Layanan & Niaga Garuda
Indonesia Ade R. Susardi
menyampaikan gelaran GATF
2022 sebagai andil GIAA dalam
membantu perekonomian

Indonesia, khususnya sektor
pariwisata yang paling terdampak
akibat pandemi Covid-19.

“Pak Sandi (Menparekraf)
promosi terus destinasi wisata,
kami melayani penerbangan untuk
masyarakat dan membantu
meningkatkan ekonomi. Kami
sama-sama berkontribusi juga
untuk negara dan pariwisata.
Seperti kata Presiden [Jokowi],
berlibur di Indonesia saja,” ujarnya
di Jakarta, Rabu (19/10/2022).

Sementara itu, Direktur Utama
Garuda Indonesia, Irfan Setiaputra
menuturkan pelaksanaan GATF
ini merupakan upaya untuk terus
berpartisipasi secara aktif dalam
pemulihan ekonomi nasional

Danau Maninjau (Sadama)
Kecamatan Tanjungraya,
Kabupaten Agam, eceng gondok
yang dianggap sebagai gulma,
diolah menjadi produk kerajinan
bernilai ekonomi.

Memiliki 20 anggota, Sadama
sejak 1 bulan lalu mulai mengolah
eceng gondok setelah sebelumnya
difasilitasi sebuah BUMN untuk
mengikuti pelatihan.

Menurut Neti Sumarni, Ketua
Kelompok Salingka Danau
Maninjau pihaknya mendapatkan
pembekalan dari dari PT PLN UIK
Sumatera Bagian Selatan, Dinas
Lingkungan Hidup (DLH) Sumbar,
dan DLH Agam dengan
narasumber dari Tasikmalaya, Jawa
Barat.

Tak hanya itu perusahaan pelat
merah itu juga memberi bantuan
untuk mendukung pengembangan
kerajinan tangan produksi Sadama.
Untuk bahan baku kerajinan
tangan dibuat dari eceng gondok
dibeli dari warga sekitar dan
Satgas Pembersihan Danau
Maninjau dengan harga Rp1.000
per kilogram.

Setelah itu, eceng gondok
dijemur sampai kering. Setelah
kering, eceng gondok disulam
menjadi tas, dompet, peci, tempat
tisu, dan lainnya sehingga lebih
bernilai ekonomi. Untuk 50
kilogram eceng gondok bisa

menghasilkan dua sampai tiga
tas atau peci.

Seorang anggota Sadama bisa
memproduksi empat tas per hari
dan untuk dompet ukuran kecil
bisa sekitar satu unit per jam.
Hasil produksi kerajinan tangan
itu dipasarkan di sekitar
Kecamatan Tanjungraya bahkan
dijual saat ada pameran di Kota
Padang.

Saat ini permintaan cukup
banyak dari konsumen
perseorangan, hotel, pemerintah,
dan lainnya. Produk kerajinan
tangan itu dijual dengan beragam
ukuran. Untuk dompet ukuran
kecil dijual Rp10 ribu sampai
Rp20 ribu, tas ukuran besar dijual
Rp200 ribu sampai Rp300 ribu.

Dengan kondisi itu, anggota
kelompok bisa meraih pendapatan
tambahan dan Danau Maninjau
bisa bersih dari pencemaran eceng
gondok. Bahkan saat ini Sadama
mengaku agak kesulitan
memenuhi permintaan dari
konsumen yang terus mengalir.

Setelah anggota kelompok
Sadama merasakan manisnya hasil
dari kerajinan berbahan baku
eceng gondok, kini mereka
tambah semangat karena usaha
kreatifnya terbukti mampu
meningkatkan pendapatan. (Ant/
JJ)

Siapa Saja yang Dipastikan Tak Dapat
BLT UMKM Rp1,2 Juta?
Jakarta, Khazanah – Ada lima
golongan pelaku UMKM yang
dipastikan tidak mendapat bansos
BLT UMKM sebesar Rp1,2 juta
dari pemerintah. Pemerintah saat
ini sedang mematangkan proses
pencairan BLT UMKM kepada
pelaku UMKM yang memenuhi
syarat. Bansos yang satu ini
berbeda dari BLT BBM dan BSU
Subsidi Gaji. Hal tersebut lantaran
BLT UMKM dikelola oleh
pemerintah daerah setempat. BLT
UMKM disalurkan sebagai
bantalan untuk pelaku UMKM
di tanah air atas kenaikkan BBM
yang sudah ditetapkan beberapa
waktu yang lalu.

Berikut lima golongan pelaku
UMKM yang dipastikan tidak

mendapat bansos BLT UMKM
Rp1,2 juta.

1. Bukan warga negara
Indonesia dan tidak memiliki
KTP.  Ini biasanya adalah orang
asing yang membuka UMKM di
wilayah Bali.

2. Merupakan pegawai
pemerintahan, seperti PNS, TNI,
Polisi, Polri dan Pegawai BUMN.
3. Tidak memiliki Nomor Induk
Berusaha (NIB) atau Surat
Keterangan Usaha (SKU) dan surat
usulan calon penerima BPUM dari
pengusul BPUM.

4. Pelaku UMKM diketahui
memiliki Kredit Usaha Rakyat atau
kredit lain dari perbankan.

5. Usahanya tidak didirikan
di wilayah Indonesia.

Bagaimana Cara daftar BLT
UMKM 2022?

1. Datangi Dinas Koperasi
Setempat.

2. Minta surat rekomendasi
kepada Dinas Koperasi tersebut.

3. Lampirkan NIK.
4. Kampirkan KK.
5. Isi formulir yang terdiri dari:

nama lengkap, alamat, no HP, jenis
bidang usaha, dsb.

6. Tunggu pemrosesan data
oleh pihak Dinas Koperasi dan
UKM

7. Proses verifikasi atas
permohonan pendaftaran BLT
UMKM

8. Pantau status penerimaan
permohonan melalui laman https:/
/eform.bri.co.id/bpum. (Bisnis/JJ)

Neraca perdagangan RI sur-
plus di tengah risiko global
Jakarta, Khazanah – Kepala Badan
Kebijakan Fiskal (BKF)
Kementerian Keuangan Febrio
Kacaribu menyatakan neraca
perdagangan Indonesia pada
September 2022 mencatat surplus
hingga 4,99 miliar dolar AS di
tengah kewaspadaan risiko global.

Secara kumulatif surplus neraca
perdagangan Indonesia sejak
Januari hingga September 2022
mencapai 39,87 miliar dolar AS
yang jauh lebih tinggi dibanding
puncak periode boom komoditas
pada 2011 yang sebesar 22,2
miliar dolar AS.

“Capaian ini juga
menandakan surplus yang telah
terjadi selama 29 bulan berturut-
turut,” kata Febrio di Jakarta,
Rabu (19/10/2022).

Secara kuartalan, kinerja net
ekspor juga cukup baik sehingga
menjadi salah satu faktor
pendorong pertumbuhan PDB
kuartal III 2022 dan tahun 2022
secara keseluruhan.

Surplus itu terjadi karena
ekspor Indonesia pada September
2022 berkinerja positif yaitu 24,80
miliar dolar AS atau tumbuh 20,28
persen (yoy) yang didorong oleh
ekspor migas dan non-migas
dengan pertumbuhan masing-
masing 41,8 persen (yoy) dan

19,26 persen (yoy).
Meski secara bulanan

melambat karena penurunan harga
dan volume komoditas unggulan,
namun total ekspor meningkat
yakni dari Januari-September 2022
mencapai 219,35 miliar dolar AS
atau naik 55 miliar dolar AS
dibanding periode sama 2021
sebesar 164,32 miliar dolar AS.

Febrio mengatakan
peningkatan kumulatif ekspor
menunjukkan masih kuatnya
permintaan global seiring dengan
pengendalian pandemi yang
semakin baik seperti dari India,
Jepang dan Korea Selatan.

Peningkatan ekspor Indonesia
Januari-September 2022 didorong
oleh ekspor migas yang masih
tumbuh tinggi mencapai 38,56
persen (ytd) sedangkan ekspor
non-migas tumbuh 33,21 persen
(ytd).

Dari sisi sektoral, sektor
pertambangan mencatatkan
pertumbuhan tertinggi mencapai
91,98 persen (ytd) disusul sektor
manufaktur tumbuh 22,23 persen
(ytd) sejalan Purchasing Managers’
Index (PMI) manufaktur Indonesia
yang tumbuh di zona ekspansif.

Sementara itu, impor
Indonesia turut mencatatkan
kinerja positif mencapai 19,81

miliar dolar AS dengan
pertumbuhan 22,01 persen (yoy)
meski relatif melambat
dibandingkan bulan sebelumnya.

Tumbuhnya impor antara lain
didukung oleh PMI Manufaktur
Indonesia pada September 2022
yang terus melanjutkan ekspansi
serta impor migas yang naik
sebesar 83,53 persen (yoy)
sekaligus impor non-migas yang
tumbuh 14,02 persen (yoy).

Sejak Januari hingga
September 2022, total impor
Indonesia mencapai 179,49 miliar
dolar AS dan dari sisi penggunaan
tercatat impor bahan baku dan
barang modal tumbuh tinggi
masing-masing 23,21 persen (yoy)
dan 41,13 persen (yoy).

Terkait dengan impor barang
konsumsi, meski menurun secara
tahunan sebesar 11,17 persen
karena kenaikan harga namun
secara kumulatif dari Januari
hingga September masih tumbuh
3,52 persen.

“Penguatan aktivitas konsumsi
masyarakat akan terus dijaga
melalui instrumen APBN dengan
menjaga daya beli masyarakat
melalui kebijakan stabilisasi
harga, perlindungan sosial dan
lainnya,” jelas Febrio. (Bisnis/JJ)

Garuda Indonesia tawarkan tiket diskon hingga 80 persen bagi
penumpangnya

Padang, Khazanah – Vanny
Vabiola, penyanyi asal Ranah
Minang yang memiliki suara
bernada tinggi ini bakal
menggelar konser tunggal di
Hotel Pangeran Beach Kota
Padang Sumatera Barat usai dirinya
berkarir 21 tahun di dunia tarik

suara
Vanny yang populer saat

mengcover lagu Ada Rindu
Untukmu dan telah ditonton 73
juta kali lebih di kanal Youtube
itu akan menjawab kerinduan para
penggemarnya yang selama ini
hanya bisa melihatnya melalui

platform tersebut.
“Konser digelar di Pangeran

Beach Hotel pada Sabtu, 29
Oktober 2022 dimulai pukul
20.00 WIB,” kata Vanny Vabiola
di Padang, Rabu (19/10/2022).

Menurut Vanny, konser
tunggal yang dipromotori Vava

Production ini merupakan yang
pertama kali digelar sejak ia
terjun ke dunia hiburan.

“Kita ingin mengukir sejarah
dengan membuat konser seperti
ini, sebagai penyanyi yang berani
konser sendiri,” ujarnya.

Pada konser tersebut Vanny

Vanny Vabiola penyanyi Ranah Minang yang memiliki suara nada tinggi.

Enceng gonduk yang tumbuk subur di Danau Maninjau menjadi
lading usaha bagi masyarakat.
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DARI HALAMAN 1Kemenkes Minta Dokter

DARI HALAMAN 1Sumbar Masuk Lima Besar

DARI HALAMAN 1Solok - Pesel Tembus 2023

DARI HALAMAN 1Hendri Septa Bangun

DARI HALAMAN 1Payakumbuh Butuh 6.961

Mangunkusumo telah membeli antidotum yang
didatangkan langsung dari luar negeri sebagai
alternatif dari obat sirup.

Sejak akhir Agustus 2022, Kementerian
Kesehatan dan Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI)
telah menerima laporan peningkatan kasus
Gangguan Ginjal Akut Progresif Atipikal/Acute
Kidney Injury (AKI), utamanya dialami anak di
bawah usia 5 tahun.

“Peningkatan kasus ini berbeda dengan yang
sebelumnya, dan saat ini penyebabnya masih dalam
penelusuran dan penelitian,” katanya.

Jumlah kasus yang dilaporkan hingga 18 Oktober
2022 sebanyak 206 dari 20 provinsi dengan angka
kematian sebanyak 99 anak, di mana angka
kematian pasien yang dirawat di RSCM mencapai
65 persen.

Kemenkes bersama BPOM, Ahli Epidemiologi,
IDAI, Farmakolog dan Puslabfor Polri melakukan
pemeriksaan laboratorium untuk memastikan
penyebab pasti dan faktor risiko yang menyebabkan
gangguan ginjal akut.

“Dari hasil pemeriksaan, tidak ada bukti
hubungan kejadian gagal ginjal akut dengan Vaksin
COVID-19 maupun infeksi COVID-19. Karena
umumnya menyerang anak usia kurang dari 6 tahun,
sementara program vaksinasi belum menyasar anak
usia 1 hingga 5 tahun,” katanya.

Klar i f ikas iKlar i f ikas iKlar i f ikas iKlar i f ikas iKlar i f ikas i
Sebelum Pernyataan Ketua Umum Ikatan Dokter

Anak Indonesia (IDAI) dr Piprim B Yanuarso, SpA(K)
soal penggunaan sirup parasetamol dalam kaitannya
dengan gangguan ginjal akut misterius, menuai
kegaduhan.

Belakangan pernyataan tersebut diklarifikasi,
dipastikan tidak ada larangan menggunakan
parasetamol. “Saya tidak menganjurkan stop. Apalah
wewenang saya untuk menyetop? Tapi ini
momentum untuk mengedukasi agar lebih rasional
dalam menggunakan obat-obatan, konsultasikan
dulu dengan dokter,” kata dr Piprim dalam Instagram
Live khusus untuk mengklarifikasi hal tersebut,
Selasa (18/10/2022).

“Ada isu bahwa yang dimaksud dengan
parasetamol sirup ini sirup yang generik. Tapi
klarifikasinya nanti dari lembaga yang berwenang
ya, saya terus terang tidak dalam kapasitas
mengklarifikasi, mungkin dari Badan POM,”
lanjutnya.

Ditegaskan, hingga saat ini belum ada temuan
yang konklusif tentang penyebab gangguan ginjal
akut misterius yang belakangan ini menggemparkan
banyak negara termasuk Indonesia. Di Gambia, tiga
produk sirup parasetamol diduga berkaitan tetapi
dipastikan produk tersebut tidak beredar di Indonesia.

Sebelumnya, IDAI menyampaikan pernyataan
untuk untuk mewaspadai dini penggunaan obat
sirup parasetamol. Dalam pernyataan tersebut, dr
Piprim mengungkapkan, sampai saat ini ada atau
tidaknya efek penggunaan parasetamol terhadap
kasus gangguan ginjal akut misterius masih ditelusuri
lebih lanjut oleh Kementerian Kesehatan RI.

Artinya, memang belum ada penyebab pasti
dari kasus gangguan ginjal misterius ini.

“Jadi kalau dari rapat dengan Kementerian
Kesehatan RI kemarin itu, upaya kewaspadaan dini
saja nanti sampai terbukti aman bisa dilanjutkan,”
ujar dr Piprim saat dihubungi detikcom, Selasa
(18/10/12).

Sebelumnya, Badan Pengawas Obat dan Makanan
(BPOM) RI juga telah memastikan bahwa sirup
parasetamol buatan India yang dikaitkan dengan
kematian 69 anak di Gambia tidak terdaftar di
Indonesia. Karenanya, masyarakat diimbau tidak
panik berlebihan terkait kasus gagal ginjal di Gambia.

“Sirup obat untuk anak yang disebutkan dalam
informasi dari WHO, terdiri dari Promethazine Oral
Solution, Kofexmalin Baby Cough Syrup, Makoff
Baby Cough Syrup, dan Magrip N Cold Syrup.
Keempat produk tersebut diproduksi oleh Maiden
Pharmaceuticals Limited, India,” jelas BPOM RI
dalam keterangan tertulis yang diterima detikcom
Rabu (12/10/2022).

Di sisi lain, dr Piprim menyoroti banyaknya
masyarakat yang terbiasa memberikan obat pada
anak yang mengalami sakit ringan. Bahkan beberapa
kasus, ada juga orangtua yang berani memberikan
antibiotik pada anak tanpa anjuran dokter atau
tenaga kesehatan lainnya.

Padahal jika anak mengalami demam, dr Piprim
menyebut orang tua bisa memberikan kompres
hangat yang lebih aman atau pemberian parasetamol
melalui anus jika diperlukan.

“Kewaspadaan dini. Kalau kewaspadaan dini
kan (tetap) boleh (mengkonsumsi). Kalau waspada
kan nggak ada masalah. Kalau mau minum juga
nggak apa-apa, belum ada larangan. Sebagai bentuk
kewaspadaan dini,” pungkasnya.   eko/ant/dtceko/ant/dtceko/ant/dtceko/ant/dtceko/ant/dtc

Mahyeldi menyebut Pemprov Sumbar telah
mengalokasikan anggaran sebesar Rp31 miliar untuk
menyelesaikan fisik jalan tembus yang masih tersisa
delapan kilometer lagi total panjang jalan sekitar
52 kilometer.

“Jika jalan tembus ini rampung, akan
memperpendek jarak antara dua kabupaten dari
awalnya sekitar 139 kilometer dengan waktu tempuh
3,5 jam menjadi 52 kilometer dengan waktu tempuh
hanya sekitar 30 menit,” katanya.

Ia mengatakan jalan tersebut memiliki nilai
strategis untuk perekonomian daerah. Ikan laut
segar dari Pesisir Selatan bisa lebih cepat sampai
di Kabupaten Solok dan daerah sekitar sementara
cabai dan sayuran dari Solok juga lebih cepat sampai
di Pesisir Selatan.

Dengan demikian perekonomian dua daerah
akan semakin menggeliat dan harga juga bisa ditekan
karena biaya transportasi telah terpangkas. Hal itu
diharapkan juga akan berefek menurunkan angka
inflasi dari komponen bahan pokok.

Selain itu jalan tembus tersebut juga memiliki
peran vital bagi distribusi BBM. Jalan tersebut
bisa menjadi alternatif bagi PT Pertamina untuk
mendistribusikan BBM jika jalan dari Depo Pertamina
menuju Padang terputus.

Sebelumnya satu-satunya jalan yang bisa dilewati
truk BBM dari Depo adalah melalui Padang via
Bungus Teluk Kabung. Akses jalan itu rentan terputus
karena longsor. Jika akses terputus distribusi BBM
kawasan Sumbar otomatis terkendala.

“Jalan ini bisa jadi alternatif untuk distribusi
BBM jika jalan di Bungus terputus,” katanya.

Sementara itu Sekretaris Daerah Pesisir Selatan
Mawardi Roska mengatakan jalan tembus itu
merupakan salah satu mimpi masyarakat Pesisir
Selatan. Dengan jalan itu diharapkan perdagangan
antara dua daerah akan memberikan efek
langsung secara ekonomi pada masyarakat.

Selain itu juga akan mendorong pertumbuhan
sektor pariwisata yang saat ini menjadi salah satu
unggulan dari Pesisir Selatan.

“Dengan adanya jalan tembus dan makin
singkat waktu tempuh diharapkan bisa
meningkatkan kunjungan wisata ke Pesisir
Selatan,” katanya.

Kepala Bappeda Sumbar, Medi Iswandi
mengatakan dalam pembangunan jalan itu juga
dipertimbangkan akses lewat untuk binatang hutan.

“Ini adalah rekomendasi dari BKSDA agar tidak
mengganggu habitat binatang,” ujarnya.  miko/miko/miko/miko/miko/
a n ta n ta n ta n ta n t

ketiga tuan rumah Kalimantan Selatan dengan nilai
62. Kemudian urutan ke empat Jawa Barat, dan
yang ke lima Sumatera Barat.

Ketua umum LPTQ Sumatera Barat, sekaligus
Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy memberikan
apresiasi kepada pemenang yang mampu
mengharumkan nama Sumatera Barat.

“Ucapan terimakasih juga kami sampaikan
kepada masyarakat Sumatera Barat baik yang
didaerah ataupun perantau yang selalu mensupport
kafilah Sumatera Barat dengan doa terbaiknya,”
ujar Audy.

Apresiasi dan rasa syukur yang sama juga
disampaikan Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi
atas capaian kafilah Sumatera Barat pada MTQN 
XXIX yang mampu masuk lima besar.

“Semoga banyak keberkahan yang bisa kita
raih, dan semoga di MTQN ke 30 nanti ataupun
STQN tahun depan di Jambi kafilah kita mampu
masuk tiga besar,” harap gubernur.

Keberhasilan Sumatera Barat menempati urutan
lima besar, tidak terlepas dari para peserta yang
tampil maksimal, diantaranya Azrul Hakim yang
turun di cabang lomba Tartil dasar berhasil meraih
juara satu dengan nilai 99,33.Kemudian Inayah
Mutmainnah urutan dua untuk Tartil Dasar putri
dengan nilai 98,17.

Pada tilawah dewasa, putri asal Sumatera Barat
atas nama Yanti Novita berhasil menjadi juara dua
dengan nilai  94,67. Tilawah anak-anak putra atas
nama Latifatul Tirta juga berhasil menjadi juara
dua. Begitu juga  tilawah anak-anak putri atas nama
Kaisya Fitri berada pada urutan dua.

Selanjutnya Rifi Pratama golongan hiasan meraih
rangking satu dengan nilai 228 dan Akmal Muhararto
dengan nila 290.

Cabang  tahfidz tiga puluh  juz atas nama
Muhammad Mufid Izza urutan tiga , cabang tahfidz
dua puluh juz atas nama Khairur Rizki urutan dua,
dan Fathiyah Arafah pada urutan tiga untuk tahfidz
lima juz tilawah.

Di cabang karya tulis ilmiah, Sumbar juga
berhasil meraih tambahan nilai dsri peserta atas
nama Rafi Dinil haq yang meraih juara kedua.

Bonus dari RantauBonus dari RantauBonus dari RantauBonus dari RantauBonus dari Rantau
11 anggota kafilah  MTQ  Sumatera Barat juga

mendapatkan hadiah berupa uang pembinaan dari
perantauan Kalsel, Kerukunan Keluarga Minang
Saiyo Sakato (KKMSS).

Masing-masing mendapatkan 100 Dolar
Singapura, atau bila dirupiahkan senilai Rp1 Juta
lebih.

“Apresiasi buat 11 peserta dari Sumbar yang
semangatnya luar biasa, sehingga bisa masuk sampai
ke babak final,” kata Siska Monalisa, warga
Banjarbaru, anggota KKMSS Kalsel, Rabu (19/
12022).

Selain itu juga Siska juga mengapresiasi Kafilah
Sumatera Barat, karena telah berinisiatif
mengagendakan kegiatan silaturrahmi bersama
KKMSS di Kalsel.

“Mereka kemarin mendapat juara harapan II
Pawai Taaruf MTQ Nasional, dan hadiahnya
digunakan untuk kegiatan silaturrahmi, kami salut,”
ujarnya.

Sementara itu Sekretaris KKMSS, Martius
berharap agar Kafilah Sumatera Barat bisa meraih
hasil yang lebih baik pada MTQ Nasional
selanjutnya.

“Tentu dengan uang pembinaan ini semoga
bisa dimanfaatkan untuk menambah hafalan Al-
Quran,” ujarnya.   kptv/ant/tbjckptv/ant/tbjckptv/ant/tbjckptv/ant/tbjckptv/ant/tbjc

perumahan, angka backlog Kota Payakumbuh di 6.961
unit, ini artinya masih ada 6.961 keluarga di Kota
Payakumbuh yang belum memiliki rumah. Tentunya, program
ini sangat membantu masyarakat Kota Payakumbuh melalui
Program Pembiayaan Kepemilikan Rumah Pertama (KPR
Tapera), Program Pembiayaan Perbaikan Rumah Pertama
(KRR Tapera), Program Pembiayaan Rumah Pertama
dia atas tanah pribadi (KBR Tapera) dan Program
Pembiayaan Kepemilikan bagi masyarakat non ASN,”
kata Marta.

Marta berpesan kepada peserta sosialisasi agar dapat
memanfaatkan dengan bijak program tersebut, karena Tapera
merupakan program pemerintah yang harus mendapat
apresiasi positif dari kita semua. 

“Bagi Anda yang saat ini belum memiliki rumah,
manfaatkanlah program Tapera dengan bijak untuk
mewujudkan impian Anda dan keluarga dalam memiliki
hunian idaman yang layak, nyaman dan murah, “ ucap
Marta.

Marta juga mengungkapkan sosialisasi BP Tapera
turut menggandeng beberapa bank penyalur Tabungan
Perumahan bagi ASN. Sosialisasi dikemas dalam
penyampaian materi secara panel oleh Kepala Divisi
Kepesertaan BP Tapera, Dinas Perumahan Rakyat dan
Kawasan Permukiman dan bank penyalur dana perumahan
yang telah bekerjasama dengan BP Tapera.

Diketahui KPR Sejahtera FLPP hadir untuk membantu
masyarakat dalam pemilikan rumah yang layak huni dengan
menawarkan suku bunga yang rendah, hanya 5%, jangka
waktu cicilan maksimal sampai 30 tahun, angsuran terjangkau,
bebas premi asuransi, bebas PPn dan harga rumah ditentukan
oleh pemerintah.

Sedangkan, persyaratan untuk bisa mendapatkan fasilitas
KPR Sejahtera FLPP ini adalah bagi MBR yang memiliki

penghasilan maksimal Rp4 juta untuk rumah tapak dan
Rp7 juta untuk rumah susun, belum memiliki rumah,
memiliki KTP, belum pernah menerima subsidi perumahan
dari pemerintah serta memiliki NPWP dan SPT.

Sementara itu  Pj Wali Kota yang diwakili oleh Asisten
II Bidang Ekonomi dan Pembangunan Elzadaswarman turut
menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada BP Tapera
atas kontribusinya dalam penyediaan program tabungan
perumahan rakyat.

“Kami selaku pemerintah Kota Payakumbuh bersama
dengan OPD terkait mendukung sepenuhnya program
Tabungan Perumahan Rakyat, sehingga apa yang menjadi
visi dan misi BP Tapera nantinya dapat berjalan dengan
baik,” ujar pria yang akrab disapa dengan Om Zet ini.

Dia turut menyampaikan adanya keselarasan antara
tujuan Tapera dengan program prioritas pemerintah Kota
Payakumbuh.

“Merujuk kepada anjuran dari presiden mengenai
percepatan penanganan kemiskinan ekstrem, Tapera yang
bertujuan untuk memenuhi kebutuhan rumah yang layak
dan terjangkau akan sangat membantu dalam proses
pengentasan problematika tersebut di Kota Payakumbuh,”
ungkap Elzadaswarman.

Lebih lanjut, dia berharap hasil sosialisasi Program
Tabungan Perumahan Rakyat ini dapat menjadi angin
segar bagi masyarakat di Kota Payakumbuh dalam proses
pengadaan rumah.

“Kita perlu membangun segala sektor di Kota
Payakumbuh, termasuk di dalamnya sektor properti. Kami
berharap, BP Tapera dapat membantu pertumbuhan sektor
ini di Kota Payakumbuh agar lebih maju kedepannya,”
ujar dia dalam acara yang digelar di Balaikota dan diikuti
oleh perwakilan perbankan yang menyediakan kredit
perumahan.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

“Betonisasi jalan lingkungan, pengaspalan dan pelebaran
jalan merupakan bagian dari  program unggulan kami
Pemerintah Kota Padang. Alhamdulillah pada hari ini
dilakukan rehabilitasi jalan inspeksi Batang Jirak. Kami
berharap dengan adanya pembangunan jalan ini dapat
melancarkan akses masyarakat,” ungkap Wako Hendri
Septa didampingi Kabag Prokopim Amrizal Rengganis.

Sementera itu, Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan
Penataan Ruang (PUPR) Kota Padang Tri Hadiyanto
menjelaskan, rehabilitasi jalan inspeksi Batang Jirak ini
dibangun sepanjang 450 meter. Jalan yang dibangun ini
nantinya akan diperlebar menjadi 4 meter, yang semula
2,5 meter.

“Bagian sisi jalan nanti juga akan kita bangun pondasi
dan kita lakukan penimbunan ulang sebelum dilakukan
pengaspalan,” ungkap Kadis PUPR Kota Padang itu.

Tri Hadiyanto menambahkan, selain  jalan inspeksi
Batang Jirak ini juga sedang dibangun jalan Koto Baru
- Banuaran sepanjang 1575  meter.

“Kedua pembangunan jalan ini menelan biaya sebesar
Rp2,4 miliar, yang bersumber dari APBD Kota Padang

tahun 2022. Kita berharap pekerjaan jalan ini rampung
pada akhir tahun ini,” ungkap Tri.

Sementara itu, Ketua RW 05 Syahrir mengucapkan
terima kasih kepada Pemerintah Kota Padang yang telah
menempati janjinya untuk membangun jalan Batang Jirak
ini, karena jalan ini sudah 15 tahun tidak tersentuh
pembangunan.

“Pada tahun lalu, Bapak Wali Kota Padang berkantor
sehari di Kecamatan Lubuk Begalung dan mengunjungi
Kelurahan Pampangan ini. Waktu itu kami minta perbaikan
jalan dan alhamdulillah sekarang sudah mulai dibangun.
Terima kasih Pak Wali Kota, kami sangat terharu atas
apa yang telah bapak lakukan ini,” ucapnya.

Senada dengan itu, tokoh masyarakat Pampangan Syafrudin
Prawira Negara juga mengucapkan terima kasih  kepada
Wali Kota Padang yang telah memberi perhatian cukup
tinggi untuk pembangunan di Kelurahan Pampangan ini.

“Kami tentunya berharap pembangunan yang dilakukan
oleh Bapak Wali Kota Padang tidak sampai disini saja,
namun berlanjut untuk masa-masa yang akan datang,”
ucapnya.  faisal budiman

DARI HALAMAN 1Baznas Sumbar Diminta
dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional
(RPJMN). Kita mendukung penuh dengan sejumlah program
di antaranya memaksimalkan Baznas,” kata Gubernur Sumbar
Mahyeldi di Padang, Rabu.

Ia mengatakan saat ini secara akumulasi jumlah penduduk
dengan tingkat kemiskinan ekstrem di Sumbar mencapai
128 orang.

Dari jumlah itu, daerah dengan kemiskinan ekstrem
terbanyak adalah Mentawai yang mencapai 14 persen.
Oleh karena itu, daerah kepulauan tersebut menjadi salah
satu fokus Pemprov Sumbar dalam upaya menurunkan
kemiskinan ekstrem.

Namun, ada pula daerah di Sumbar yang telah berhasil
menurunkan bahkan mengentaskan kemiskinan ekstrem
di daerahnya. Kota Padang Panjang sesuai data terakhir
telah berhasil mengentaskan kemiskinan ekstrem menjadi
0 persen, sedangkan Kota Sawahlunto sudah mendekati
angka 1 persen.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
(Bappeda) Sumbar Medi Iswandi mengatakan indikator
dari kemiskinan ekstrem adalah penduduk yang memiliki
pendapatan kurang dari Rp11 ribu perkapita/hari. Rata-
rata masyarakat dengan status itu adalah lansia atau disabilitas.

Menurut dia, lansia dan disabilitas bukan masyarakat
yang produktif, sehingga salah satu solusi yang bisa diambil
untuk mengentaskan kemiskinan ekstrem tersebut adalah
dengan sistem subsidi. Peran Baznas, BUMD, dan BUMN
akan dimaksimalkan untuk program tersebut.

“Kita akan berikan subsidi, maka lebih pas
memaksimalkan fungsi Baznas, karena warga tidak mampu
masuk dalam yang berhak menerima zakat,” ujarnya.

Ia mengatakan upaya pengentasan kemiskinan ekstrem
itu juga akan dilakukan dengan memaksimalkan program
yang telah ada di antaranya program 100 ribu Usaha Mikro
Kecil Menengah (UMKM).

“Saat ini Sumbar menempati angka kemiskinan nomor
dua terendah di Sumatera. Di tingkat nasional, berada
pada posisi enam terendah,” katanya.

Berdasarkan data yang dirilis Badan Pusat Statistik
(BPS) Sumbar pada periode Maret 2022, angka penduduk
miskin di Sumbar 5,92 persen atau 335,21 ribu jiwa.
Nomor dua terendah setelah Bangka Belitung (Babel)
dengan 4,46 persen atau 66,78 ribu jiwa.

Urutan persentase ketiga ditempati oleh Kepulauan
Riau (6,24), selanjutnya Riau (6,78), Jambi (7,62), Sumatera
Utara (8,42), Lampung (11,57), Sumatera Selatan (11,90),
Bengkulu (14,62), dan Aceh (14,64).  miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

DARI HALAMAN 1Potensi Basapa di Ulakan
Burhanuddin Ulakan. Syekh Burhanuddin adalah
pengembang Islam di Minangkabau yang menjadi pusat
Islamisasi abad ke 17 Masehi. Jejak keberadaan tokoh
ini dapat ditemukan pada pendidikan surau, akulturasi
budaya Islam dengan tradisi lokal , dan  wisata religi
ziarah harian dan ziarah massal pada  peringatan hari
wafatnya yang dikenal dengan Basapa, (bersyafar).

Azyumardi Azra dalam bukunya Jaringan Ulama
Nusantara XVII-XVIII, Mahmud Yunus dalam
bukunya Sejarah Pendidikan Islam Indonesia, begitu juga
penulis tentang pembaharuan pemikiran dan pendidikan
di Minangkabau semuanya menuliskan tentang keberadaan
dan peran Syekh Burhanuddin Ulakan dalam pengembangan
Islam dan Pendidikan Islam. Namun, dalam
perkembangannya terbatasnya studi ilmiah yang dipercaya
dan dapat menjadi sumber literasi yang sahih tentang
Syekh Burhanuddin, kecuali hanya cuplikan dari buku
sejarah ulama dan gerakan keislaman di Indonesia,  dan
masih kuatnya memory kolektif masyarakat adalah tugas
akademisi, pakar dan Perguruan Tinggi Islam untuk
menggalinya dan menyediakan kajian ilmiah untuk hal
tersebut.

Perguruan Tinggi Islam IAIN kini UIN Imam Bonjol
telah menyadri terbatasnya kajian dan telah menyediakan
hasil penelitian, berupa Skripsi, Tesis Magister dan Disertasi
Doktor yang berkaitan dengan peran Syekh Burhanuddin
sudah cukup banyak, namun masih terpisah dan tersimpan
di perpustakaan. Sosialisasi, edukasi dan literasi terhadap
tokoh pengembang Islam abad ke 17 masehi masih terbatas
dilingkungan ulama dan jamaah pengikut tarekat Syathariyah
yang setiap Rabu kedua di bulan Syafar melakukan ziarah
bersama yang disebut dengan Basapa.

Ikhitiar untuk memperkuat memoar dan mengangkat
nama ulama untuk spirit keumatan sudah lama berlangsung,
salah satu di antaranya didirikan Yayasan Islamic Centre
Syekh Burhanuddin yang saat ini  mengasuh STIT Syekh
Burhanuddin. Menjadi kewajiban semua untuk memperkuat
studi ilmiah tentang pendidikan, budaya dan wisata religi
ziarah rutin dan ziarah bersama dikenal dengan Basapa
yang sudah berlangsung lama di makam Syekh Burhanuddin,
dan lebih lagi sejak 1978 Syekh Burhanuddin sudah
diabadikan sebagai nama Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah
(STIT) Syekh Burhanuddin.

Di antara program yang dapat dikembangkan adalah
pendirian pusat Penelitian, Pengembangan dan Advokasi
pendidikan, kebudayaan dan wisata religi. Pusat pendidikan
dan dokumentasi karya tulis, perpustakaan fisik dan digital.
Melakukan Seminar, Workshop dan pertemuan ilmiah
lainnya. Mengembangkan ivent ziarah dan ziarah Basapa
melalui media audio.  Mengembangan Halaqah Tarekat
Syathariyah dan Tarekat lainya. Mengembangkan Wisata
Religi Makam Syekh Burhanuddin dan kegiatan lain sesuai
bagi edukasi dan literasi Syekh Burhanuddin .

Modal Sosial JamaahModal Sosial JamaahModal Sosial JamaahModal Sosial JamaahModal Sosial Jamaah
Potensi pengembangan Syekh Burhanuddin paling

nyata itu dari banyak sisi yang dapat diberdayakan. Dari
segi pendidikan dan jaringan keulamaan Islam Minangkabau
dengan Kerajaan Darussalam Aceh yang begitu kuat pada
abad ke 16-18 masehi adalah kekuatan bagi pengembangan

pendidikan, budaya dan wisata religi. Setiap tahunnya
ulama dan jamaah Tarekat Syathariyah di Sumatera Barat
dengan kendaraan mobil cukup ramai berziarah ke makam
Syekh Abdurrauf al-Sinkili di Banda Aceh. Dalam hal
hubungan guru dan murid masih tetap ada santri Aceh
yang belajar ke Minangkabau dan tidak sedikit pula santri
Minangkabau yang menuntut ilmu di Banda Aceh.

Dalam penelitian juga disebutkan bahwa jaringan antara
Surau di Minangkabau dengan Dayah, Rangkang dan
Meunasah di Aceh  sampai awal abad ke 20 masehi masih
kuat, namun di abad 21 masehi ini hanya sebatas hubungan
personal dan tidak lagi difasilitasi negara. Begitu juga
sebutan terhadap  tokoh agama atau ulama di Minangkabau
Tuanku, diyakini sebagai bentuk dari pengaruh Aceh terhadap
Minangkabau.

Keberadaan Tuanku sebagai pilar utama kehidupan
beragama di tingkat nagari disebut oleh pengkaji pendidikan
Islam, bahwa otoritas keagamaan yang melekat dengan
Tuanku yang masih dipanut masyarakat adalah modal
sosial yang dapat mengungkit  kemajuan masyarakat. Lembaga
pendidikan surau (halaqah alias mangaji duduk)di Padang
Pariaman dan daerah lain yang memiliki hubungan sipritual,
tradisi dan keguruan dengan Syekh Burhanuddin setiap
tahunnya melahirkan Tuanku.

Potensi Basapa  kini berkembang luas, di makam Syekh
Burhanuddin saja ada 4 (empat) kali Basapa. Sapa
gadang, dilaksanakan Rabu kedua setiap bulan Syafar. Sapa
ketek Rabu ketiga bulan Syafar. Sapa Tuanku Salih Keramat,
Ahad dua minggu jelang Ramadhan, dan Sapa Tuanku
Batang Kabung Padang, Rabu keempat di bulan Rajab.
Keempat kali itu Basapa itu sellalu ramai dan pesertanya
dari berbagai daerah di Sumatera Barat dan daerah lainnya.

Jamaah tarekat Syathariyah yang bersilsilah dengan
Syekh Burhanuddin dan Syekh Abdur Rauf juga melakukan
kegiatan menziarahi makam Syekh Burhanuddin dan
diteruskan ke Banda Aceh makam Abdur Rauf al Sinkili.
Setiap tahunnya Tuanku memimpin jamaah tarekat yang
ziarah jumlahnya terus bertambah, perkiraan seorang Tuanku
setidaknya 100 mobil berangkat dari Padang Pariaman
ini saja.

Potensi Tuanku, Surau dan Jamaah dilingkungan
pengikut Syathariyah mestinya dapat dimaksimalkan bagi
kepentingan penguatan kehidupan beragama, ekonomi dan
sosial keumatan. Tuanku, baik yang sudah diperkuat dengan
pendidikan tingkat lanjutan Sarjana, Magister dan Doktor,
maupun yang masih kuat kharismanya di masyarakat adalah
figur publik yang lebih mudah menjadi motor perubahan
bagi kemajuan.

Masjid, maqam dan saranaMasjid, maqam dan saranaMasjid, maqam dan saranaMasjid, maqam dan saranaMasjid, maqam dan sarana
Adanya Masjid Agung Syekh Burhanuddin yang luas

dan megah adalah daya tarik yang mestinya dapat
berdayaguna luas. Pengelolaan dan pemanfaatan Masjid
melebihi dari shalat berjamaah, seperti adanya perpustakaan
masji, adanya ceramah terjadwal dengan ustad yang mumpuni,
dan kegiatan keagaman lainnya diyakini dapat menjadi
daya ungkit kehadiran jamaah.

Maqam Syekh Burhanuddin secara pusat ziarah terus
dikembangkan dan secara fisik menunjukkan kemajuan
mengembirakan. Namun, secara nilai, dan sakral ziarah

masih belum maksimal, baik karena terbatasnya sumber
daya Labai, Urang Siak dan pihak yang ada disekitar
maqam, maupun masih adanya praktek tidak baik yang
merusak kenyamaan ziarah pengunjung.

Sarana lingkungan maqam, akses jalan di luar ditengah-
tengah pasar, jalan-jalan dalam maqam yang dipenuhi
pedangang kaki lima yang membuat pergerakkan jamaah
sempit adalah kendala sosial masyarakat yang dapat
ddikordinasikan. Pembinaan pedagang kecil untuk bersih,
sehat dan membawa kenyamanan adalah kerja kordinatif
yang memerlukan pendampingan tokoh masyarakat.

Akhirany dapat disimpulkan bahwa Basapa tidaklah
sebatas ivent ziarah keagamaan saja, tetapi juga mengandung
potensi pendidikan, budaya, ekonomi dan wisata religi.
Meluasnya terma basapa, tumbuhnya budaya ziarah
atau menjalang guru  dilingkungan dilingkungan jamaah
tarekat Syathariyah adalah peluang untuk mengungkit
ekonomi, budaya dan wisata religi. Dalam lingkup
pengembangan kehidupan beragama yang lebih baik, ekonomi
yang meningkat dan wisata religi yang membawa manfaat
kebaikan maka potensi Basapa mesti diungkit untuk
kemaslahatan bersama.
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PEMBANGUNAN SEA WALL DITARGET TUNTAS DI 2023

7.000 KK di Sasak Terancam Abrasi
PasbarPasbarPasbarPasbarPasbar, Khazanah– , Khazanah– , Khazanah– , Khazanah– , Khazanah– Sebanyak
7.000 Kepala Keluarga (KK) di
tiga jorong yang bermukim di
sepanjang Pantai Sasak, Kabupaten
Pasaman Barat (Pasbar) terancam
abrasi pantai.

Hal itu dikatakan Ketua
Komisi IV DPRD Sumbar,
Zulkenedi saat meninjau lokasi
yang sedang dibangun sea wall
atau dinding pemecah ombak di
lokasi tersebut.

Menurut Zulkenedi, ada tiga
jorong, yaitu Jorong Pasa Lamo,
Pondok dan Padang Halaban di
ada di sepanjang Pantai Sasak
terancam abrasi.

“Jumlah penduduk yang
bermukim di daerah itu sebanyak
7.000 KK,” ujar Zulkenedi dikutip
dari situs resmi milik DPRD
Sumbar, Rabu (19/10).

Dijelaskan Zulkenedi, pem-
bangunan sea wall yang ditarget-
kan selesai tahun 2023 di lokasi
itu sangat dibutuhkan, karena
potensi abrasi mengancam 7.000
KK didaerah itu.

“Pemerintah Provinsi
(Pemprov) melalui OPD terkait,
harus serius untuk mengerjakan
infrastruktur ini. Untuk sekarang,
progres fisik masih 20 persen,
diharapkan pada 2023 mendatang
bisa diselesaikan,” ungkapnya.

Pembangunan Sea Wall Pantai
Sasak, lanjut Zulkenedi, juga
masuk dalam program Anggaran
Pendapatan Belanja Daerah
(APBD) Sumbar tahun 2022, selain
untuk mencegah abrasi pada
pemukiman masyarakat, juga akan

melindungi objek wisata Pantai
Muara Tanjung Pohon Seribu.

Lalu, tahun 2023, Komisi IV
DPRD Sumbar juga mendorong
anggaran kelanjutan pembangu-
nan bisa direalisasikan kembali,
agar infrastruktur tersebut benar-
benar berdampak pada kehidupan
masyarakat sekitar.

Sementara itu, Sekretaris
Komisi IV DPRD Sumbar,
Suharjono mengatakan,
pemerintah kabupaten harus
berkoordinasi dengan pemerintah
provinsi, karena Pantai Sasak
merupakan kewenangan provinsi.

“Kami akan mengupayakan
agar pembangunan terus berlanjut
dan selesai tahun 2023.
Kebutuhan sea wall sangat urgen,
jadi butuh keseriusan dari
pemerintah terkait,” katanya.

Sebelumnya diberitakan,
kawasan objek wisata Pohon
Seribu dan permukiman di Jorong
Pondok Nagari Sasak terancam
abrasi pantai dan peralihan muara
Sungai Batang Ampu. Bahkan,
beberapa pohon Pinus pantai
sudah rusak dan tergusur abrasi.

“Rumah saya jaraknya cuma
beberapa meter dari aliran sungai,
dan saya khawatir rumah kami
terdampak,” ujar Erwin, warga
setempat.

Erwin menjelaskan, permasa-
lahan perubahan muara dan aliran
sungai Batang Ampuh itu sudah
berlangsung lama. Bahkan,
sebelumnya satu unit mushalla
dan beberapa rumah masyarakat
rusak akibat abrasi. ryn/lgm

Pertumbuhan Ekonomi Nasional Membaik
Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Gubernur
Bank Indonesia Perry Warjiyo
memperkirakan pertumbuhan
ekonomi nasional akan mencapai
5,2 persen pada 2022 yang
didukung oleh ekspor dan konsumsi
dalam negeri yang perlu dijaga ke
depan.

Sementara itu pada tahun 2023
ia memperkirakan pertumbuhan
ekonomi bisa mencapai 4,6 sampai
5,3 persen atau lebih tinggi
dibandingkan ekonomi global
yang diperkirakan tumbuh 2,6
persen.

“Jadi pertumbuhan ekonomi
kita lebih tinggi dari dunia, bahkan
lebih tinggi dari negara
berkembang lainnya. Tentu saja
kita harus mendorong ekspor,
melakukan hilirisasi, dan
memperkuat ekonomi kerakyatan,”
kata Perry dalam webinar
“Pemulihan Ekonomi Nasional”
yang digelar DPR RI di Jakarta,
Rabu.

Pertumbuhan ekonomi tahun
ini diperkirakan dapat mencapai
5,2 persen karena Indonesia berhasil
menjaga daya beli masyarakat yang
menyumbang lebih dari 50 persen
Produk Domestik Bruto (PDB),
antara lain dengan menjaga inflasi.

Pada September 2022 inflasi
secara tahunan mencapai 5,9 persen
atau lebih rendah dari perkiraan
Bank Indonesia yang sebesar 6,2
persen secara tahunan.

“Ini karena koordinasi yang
kuat untuk mengatasi dampak
rambatan kenaikan komoditas dan
Bahan bakar Minyak (BBM).
Koordinasi dilakukan melalui Tim
Pengendali Inflasi Pusat dan Daerah,
gerakan nasional pengendalian
harga pangan, dan pemberian
insentif fiskal,” katanya.

Bank Indonesia juga akan
menjaga nilai tukar rupiah yang
terdepresiasi sebesar 7 persen
sepanjang 2022, terutama agar
peningkatan harga pangan dan
energi global tidak berdampak
terhadap harga pangan dan energi
di dalam negeri.

Pertumbuhan kredit juga terus
didorong melalui koordinasi
dengan OJK sehingga bisa tumbuh
hingga 11 persen secara tahunan
pada 2022 dan tetap tumbuh 10
persen pada 2023.

“Bank Indonesia juga
mendorong penyaluran kredit ke
sektor prioritas, termasuk usaha
mikro, kecil, dan menengah
(UMKM),” ucapnya. ryn/ant

SEBANYAK 7.000 Kepala Keluarga (KK) yang bermukim di tiga jorong di sepanjang Pantai Sasak, Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar), terancam abrasi pantai.
Hingga kini, pengerjaan pembangunan sea wall masih di angka 20 persen. ILUSTRASI

PERTUMBUHAN ekonomi nasional diperkirakan akan mencapai 5,2 persen pada 2022. Hal ini karena negara berhasil menjaga daya beli masyarakat yang
menyumbang lebih dari 50 persen Produk Domestik Bruto (PDB). DOK
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INOVASI LAYANAN PUBLIK

"Smart Kampung" Mudahkan
Masyarakat Dapatkan Pelayanan
SiakSiakSiakSiakSiak - Pemerintah Kabupaten Siak
terus berupaya meningkatkan
kualitas pelayanan publik hingga
ke kampung-kampung. Salah
satunya melalui program Smart
Kampung, yakni program berbasis
android yang diadopsi dari
Pemkab Banyuwangi, Jawa Timur.

Penerapan Smart Kampung di
desa-desa Banyuwangi menjadi
inspirasi tersendiri bagi pemerintah
kabupaten Siak. Smart Kampung
adalah salah satu program yang
diterapkan terkait penanggulangan
kemiskinan, tata kelola keuangan
desa, program jemput bola warga
miskin yang sakit, penanggulangan
anak putus sekolah, hingga
pengembangan pariwisata.

"Aplikasinya bisa didownload
oleh siapa pun. Insya Allah akan
diterapkan tahun depan," ujar
Assisten I Sekdakab Siak,
Leonardus Budhi Yuwono, saat
mendampingi Bupati Siak Alfedri
dalam kunjungan ke Banyuwangi,
beberapa waktu lalu.

Dijelaskannya, apabila sudah
dipasang dan diterapkan nantinya
aplikasi tersebut akan terkoneksi
ke seluruh kampung, kelurahan,
kecamatan, dinas serta badan. Jadi
dengan Smart Kampung ini bisa
mempermudah masyarakat
memperoleh informasi dan
pelayanan lewat sentuhan digital.

"Masyarakat juga bisa melihat
langsung progres pembangunan
infrastruktur yang dibangun di
setiap kampung. Secara teknis
fungsi aplikasi ini belum bisa saya
jelaskan semua. Mungkin nanti
setelah diterapkan, baru bisa saya
sampaikan apa-apa saja

kegunaannya," ungkap Budhi.
Smart Kampung ini kata

Budhi, juga menjadi bagian dari
upaya pemerintah mendorong
setiap kampung bisa beradaptasi
dengan kemajuan teknologi
informasi. Lewat teknologi mereka
memberikan pelayanan, tidak lagi
secara manual.

"Kita kerjasama dengan
Banyuwangi yang sudah sukses
menerapkan program ini. Jadi nanti
kita satu aplikasi dengan
Banyuwangi. Nanti masyarat Siak
juga bisa melihat bagimana kinerja
pemerintah kampung di sana,
begitu pula dengan masyarakat
Banyuwangi," paparnya.

Untuk memantapkan kerja
sama tersebut, dijadwalkan pada
23-34 November mendatang,
Pemkab Siak akan memberikan
pembakalan berupa training
kepada enam programer yang sudah
direkrut Diskominfo Siak selama
dua minggu.

"Trainingnya tak bayar, cuma
akomodasi kita tanggung. Mereka
ditrainingkan lantaran program
aplikasi akan beda. Misalnya nama
kampung dan kecamatan. Untuk
itu lah mereka belajar ke sana,"
pungkasnya.

Langsung Lihat PenerapanLangsung Lihat PenerapanLangsung Lihat PenerapanLangsung Lihat PenerapanLangsung Lihat Penerapan
di Banyuwangidi Banyuwangidi Banyuwangidi Banyuwangidi Banyuwangi

Agar bisa cepat terealisasi,
Bupati Siak Alfedri langsung
memboyong seluruh camat di 14
kecamatan dan Kepala OPD terkait
untuk melihat langsung praktik
penerapan pemerintahan desa
cerdas di kabupaten berjuluk The
Sunrise of Java di Banyuwangi.

Selama di Banyuwangi,

berbasis teknologi informasi (TI).
Sebagai kabupaten terluas di
Pulau Jawa, jarak desa dan pusat
kota di Banyuwangi sangat jauh
dengan waktu tempuh bisa
mencapai tiga jam. Warga yang
butuh dokumen harus menuju ke
kantor kecamatan atau pusat kota
yang lokasinya cukup jauh,
sehingga tidak efisien.

"Dengan Smart Kampung,
secara bertahap administrasi cukup
diselesaikan di desa. Tapi tentu
butuh TI karena yang berjalan
adalah datanya, bukan orangnya,"
papar Anas.

Untuk menjawab tantangan
pengelolaan keuangan desa yang
mendapatkan dana besar dari
APBN dan APBD, Banyuwangi
mengembangkan e-village
budgeting dan e-monitoring
system. Perencanaan hingga
pelaporan di tingkat desa
terintegrasi dalam sebuah sistem.

"Misalnya monitoring, setiap
proyek terpantau di sistem lengkap
dengan titik koordinatnya. Jadi
bisa meminimalisasi proyek
ganda, sekaligus memberi rasa
aman kepada perangkat desa
mengingat tanggung jawabnya
semakin besar karena dana yang
mengalir ke desa juga terus
bertambah," jelas Anas.

Untuk mempercepat pelayanan
di tingkat desa, Anas telah
mendelegasikan kewenangannya
ke desa. Misalnya, pembenahan
rumah tidak layak huni.

"Dulu itu harus bupati yang
tanda tangani suratnya, sehingga
rentangnya panjang. Sekarang
cukup di tingkat desa,"pungkasnya.

Bupati Siak saat menerima cendramata dari Bupati Banyuwangi

rombongan ini mengunjungi Mal
Pelayanan Publik dan Kantor
Kecamatan Genteng. Di dua
lokasi tersebut, mereka melihat
secara langsung praktik pelayanan
publik berbasis IT yang dilakukan
di Banyuwangi.

"Sebagai salah satu kabupaten
terinovatif, Banyuwangi memiliki
banyak inovasi cerdas yang
menginspirasi kami. Kami ajak
seluruh camat dan kepala OPD
kemari untuk belajar banyak hal.
Utamanya, Smart Kampung," kata
Alfedri.

Alfedri juga mengaku ingin
belajar strategi penanggulangan
kemiskinan, tata kelola keuangan
desa, program jemput bola warga
miskin yang sakit, penanggulangan
anak putus sekolah, hingga
pengembangan pariwisata.

"Semua yang kami dapatkan
dari kunjungan ini akan kami tiru
di Siak. Jujur saja, Pak Azwar
(Bupati Anas) adalah role model
kami dalam memimpin daerah.
Dengan meniru semangat beliau,
kami ingin membawa Siak ke
depan lebih baik lagi," tegasnya.

Sambutan Hangat PemkabSambutan Hangat PemkabSambutan Hangat PemkabSambutan Hangat PemkabSambutan Hangat Pemkab
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Sementara itu, Bupati Anas
menyambut baik maksud
rombongan Bupati Siak tersebut.
"Kami senang jika yang telah
dikerjakan oleh Banyuwangi bisa
menjadi inspirasi bagi daerah
lain. Sekarang bukan jamannya
lagi berkompetisi. Daerah harus
saling bersinergi agar bisa maju
bersama," kata Anas.

Terkait Smart Kampung,
terang Anas, adalah inovasi yang
mendorong pelayanan desa

Bimbingan Teknis Bagi Admin
Aplikasi Smart Kampung

 Proses berlangsungnya Bimtek bagi Admin terkait penggunaan apliasi Smart Kampung di Siak, yang digelar Kamis (13
Okt) lalu

Bupati Siak, Alfedri saat menjadi pemimpin upacara saat kegiatan Bujang Kampung disalah satu desa di Siak Bupati Siak dan jajaran perangkat desa saat melakukan panen ikan dalam kegiatan Bujang Kampung disalah satu
desa di Siak

Siak, Khazanah -Siak, Khazanah -Siak, Khazanah -Siak, Khazanah -Siak, Khazanah - Pemerintah
Kabupaten Siak melalui Dinas
Pemberdayaan Masyarakat
Kampung (DPMK) berkerjasama
dengan Dinas Komunikasi dan
Informatika (Diskominfo)
memberikan Bimbingan Teknis
kepada admin Aplikasi Smart
Kampung, Kamis (13/10) lalu.

Kepala DPMK Siak,
Muhammad Arifin menjelaskan
tujuan dari Bimtek ini bertujuan
untuk memberikan pemahaman
kepada admin aplikasi Smart
Kampung untuk kampung se
Kabupaten Siak.

Program Smart Kampung ini
merupakan misi prioritas yang
digagas Bupati Siak Alfedri untuk
mewujudkan tata kelola
pemerintahan yang amanah,
melalui penerapan E-Government.

"Di aplikasi Smart kampung
banyak item-item yang akan diisi
oleh admin yang telah ditunjuk
penghulu, baik berupa laporan
APBKam, BUMKam, Silkam, BPJS
dan aset kampung. Termasuk juga
pelayanan masyarakat berbasis
online,"terang Arifin.

Ia berharap, jika aplikasi ini
sudah berjalan, data di aplikasi
bisa menjadi informasi, baik bagi
pemerintah kecamatan, kabupaten,
provinsi dan juga nasional.
Sehingga data yang di input oleh
admin kampung dapat
menghasilkan sebuah program dan
kegiatan di kampung itu sendiri.

"Dengan aplikasi ini banyak
kita diberi kemudahan tentunya,
jika dulu kita laporan secara
manual, dengan aplikasi smart
kampung dilakukan secara online.
Selain itu, data mudah di analisa,
bisa dibaca oleh pemerintah
kecamatan dan kabupaten,
sehingga dapat menciptakan
program-program. Contohnya, data
stunting yang admin up date

data PHBS, ini sesuai berjalannya
waktu kita akan
kembangkan,"tutupnya.

Peserta Bimtek ini di ikuti
admin kampung berasal dari tiga
kecamatan, yaitu Kecamatan Siak,
Mempura dan Bungaraya untuk
sesi pagi. Untuk sesi siang,
pesertanya dari Kecamatan Pusako,
Sungai Apit dan Sabak Auh.

dapat di ketahui oleh kita di
kabupaten dan secara cepat
diintervensi,"ujarnya.

Pranata Komputer Ahli Muda
Diskominfo Siak, Moh Rifa Fauzie
selaku narasumber mejelaskan
aplikasi smart kampung tidaknya
menginput data kampung saja,
namun pemerintah kampung bisa
melakukan pelayanan administrasi
bagi masyarakat.

“Mengapa kita kembangkan
aplikasi smart kampung ? Aplikasi
ini yang pertama, kampung dapat
melaporkan kondisi kampung
secara langsung dan real-time,
dulunya kita melakukan
pelaporan secara manual sekarang
kita mengunakan sistem, jadi saat
ini kita melapor sekarang langsung
di ketahui kabupaten,"ucapnya
kepeserta Bimtek.

"Ke dua, dapat memantau
perkembangan kampung secara
rel time, itu tadi dengan kita
melaporkan secara rel time nanti

akan terkoneksi ke pak bupati,
jadi pak bupati dapat mengetahui
kondisi kampung kita, asalkan
admin mengupdate data
kampungnya,"tambahnya.

Ia menjelaskan, admin wajib
mencantumkan data seluruh

perangkat kampung ke sistem.
Kemudian, pelaporan APBKam, di
aplikasi. Baik itu APBKam murni,
maupun APBKam perubahan,
kemudian pelaporan Siltap.

“Nah ini, pak bupati juga ingin
mengetahui siltap dibayarkan tepat

waktu atau tidak, kemudian
pelaporan BPJS bagi perangkat
kampung, kemudian pelaporan
aset kampung, mulai dari aset
tanah, mesin,bangunan,
kendaraan, irigasi dan
jaringan,"jelasnya.

"Selain itu, di kolom aplikasi
juga tersedia data PKH, warga
putus sekolah dan stunting serta

para peserta admin saat mengikuti proses bimtek sebelum penerapan Smart
Kampung

para peserta admin saat mengikuti proses bimtek sebelum penerapan Smart
Kampung

Bupati Siak didampingi Wakil bupati Siak saat menyerahkan bantuan dalam
kegiatan bujang kampung
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Cegah Stunting, Tim Unand Promosikan PMT

WALI KOTA BUKITTINGGI PUTUSKAN

Pembangunan Awning Jalan
Minangkabau Ditunda

sebagai sumber proteinnya. Roti
ini nantinya dapat di konsumsi
bersamaan dengan fla yang diolah
dari dadih. Selain itu juga ada
biskuit yang dibuat dari olahan
ikan bada yang tinggi gizi,
kalsium dan protein," terangnya.

Helmizar berharap semua ibu
hamil dan menyusui bisa
mendapatkan makanan tambahan
tanpa memandang status sosial.
Karena untuk menciptakan
generasi mendatang yang
berkualitas harus diberikan
perhatian yang besar.

"Semoga produk yang
disuplai juga dapat diterima
masyarakat. Saya juga berharap
Pemko terus memfasilitasi tempat
sekaligus tenaga untuk
menjalankan program PTM ini,"
ucapnya. paulhendri

dadih ini.
"Hal ini juga sesuai dengan

instruksi presiden, di mana dalam
penurunan stunting harus
memanfaatkan makanan lokal,”
jelasnya.

Ditambahkan Helmizar, Tim
Program Matching Fund Unand
berperan untuk memberikan resep
sesuai hasil penelitian para ahli
gizi yang bekerja sama dengan
Industri Bina Bakti untuk
memproduksi olahan makanan
tambahan berskala besar yang
nantinya akan disebarkan ke
seluruh kabupaten/kota khusus
untuk penurunan kasus stunting.

“Untuk saat ini kita baru
menyuplai tiga macam produk.
Di antaranya roti, fla dan juga
biskuit. Roti fungsional yang
diolah dari tepung jagung, kacang
merah dan kacang kedelai

Padang Panjang, Khazanah - Tim
Program Matching Fund
Universitas Andalas (Unand)
berikan sosialisasi pengembangan
mini plant pangan lokal dadih
menjadi olahan makanan.
Kegiatan yang diikuti ibu hamil
dan menyusui ini, berlangsung
di Aula Dinas Sosial
Pengendalian Penduduk,
Keluarga Berencana,
Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak
(DSPPKBPPPA), Selasa (18/10).

Kabid Pengendalian
Penduduk Keluarga Berencana
(PPKB), Netti Herawati S.H
mengungkapkan, kegiatan ini
merupakan sosialisasi sekaligus
promosi pemberian makanan
tambahan (PMT) kepada para ibu
hamil dan balita dalam bentuk
roti yang bernilai gizi tinggi.

"Kita berharap dengan adanya
promosi PMT dari ahli gizi Unand
ini, dapat membantu masyarakat
mengetahui apa itu stunting.
Sehingga kasus stunting di Kota
Padang Panjang lebih cepat
turun,” harapnya.

Dikatakan Netti, pada 25
Oktober mendatang pihaknya
juga akan memberikan audit
kasus pembedahan pada ibu hamil
dan menyusui.

Sementara itu, Dr. Helmizar,
SKM, M.Biomed selaku Ketua
Tim Program Matching Fund
Unand yang juga ditunjuk Pemko
Padang Panjang untuk menjadi
tim ahli audit penurunan stunting
Kota Padang Panjang
menyampaikan, pihaknya
mengidentifikasi ada beberapa
bahan makanan yang bisa diolah
menjadi makanan tambahan dari

Bukittinggi, Khazanah- Wali Kota Bukittinggi Erman Safar
mengambil kebijakan menunda pembangunan awning di
jalan Minangkabau Bukittinggi, kebijakan ini diputuskan
Wali Kota Bukittinggi secara langsung di Balai Kota,
Rabu (19/10).

Dijelaskan Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar,
penundaan pembangunan awning ini diputuskan, demi
menjaga marwah tokoh adat dan Niniak Mamak Kurai
V Jorong serta menyikapi dinamika yang terjadi di lapangan.

Selain itu, keputusan ini diambil dengan melihat dan
memperhatikan keadaan dan situasi ekonomi masyarakat
serta pertimbangan tujuan besar dari dasar pelayanan
Pemerintah, juga demi menjaga keutuhan dan rasa
kenyamanan bermasyarakat.

“Kami Pemerintah Kota Bukittinggi dengan ini menunda
Program Penataan Lokasi jalan Minangkabau, yang semula
adalah bagian dari kegiatan Pemerintahan Kota Bukittinggi
yang telah disepakati secara bersama dengan DPRD untuk
diselenggarakan dalam rangka menata kawasan wisata
area Jam Gadang dan menciptakan kawasan ekonomi baru
berupa night market, yang akan ditempati oleh pelaku
usaha super mikro dengan jenis barang dagangan aksesoris
dan oleh-oleh Kota Bukittinggi, sedianya akan direncanakan
beraktivitas mulai dari jam 17.00 WIB s/d 00.00 WIB.
Jadi ini kami putuskan ditunda,” ungkapnya.

Pemerintah, lanjut Wako, tetap akan memperhatikan
dan memberi perhatian lebih untuk para pelaku usaha
kecil dan warga yang baru memasuki usia produktif dalam
bentuk program-program lain. Pemerintah akan selalu
bersama dan bekerja lebih, untuk rakyat kecil yang pada
hari ini hampir 40% merupakan warga yang terdaftar dalam
DTKS.

“Dalam kesempatan ini juga kami Pemerintah akan
segera mengeluarkan surat edaran teruntuk para pedagang
toko sepanjang jalan Minangkabau untuk segera
memperbaiki tampak muka dari ruko ruko yang dimiliki,
sesuai dengan tema wisata dan bumi Minangkabau agar
terciptanya kenyamanan tersendiri bagi seluruh pihak,”
pungkas Wako.  Iwin SB

Rupajang Ikuti Doa Bersama
Sukseskan KTT G20

Padang Panjang, Khazanah - Rumah Tahanan Negara Kelas
IIB Kota Padang Panjang (Rupajang), Rabu (19/10), bersama
warga binaan pemasyarakatan (WBP) ikuti kegiatan doa bersama
yang digelar Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia
(Kemenkum HAM).

Doa bersama ini guna menyemarakkan dan menyukseskan
Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20. Kegiatan dilaksanakan
secara hybrid, yang dipusatkan di Aula Oemar Seno Adji, Ditjen
Kekayaan Intelektual bersama Menteri Hukum dan HAM, Yasonna
H. Laoly. Sementara Rupajang mengikuti kegiatan ini di aulanya.

Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan kepada Kominfo
mengatakan, mudah-mudahan dengan doa bersama yang digelar
ini dapat meningkatkan kelancaran dan kesuksesan acara
perhelatan KTT G20.

Menurut Rudi, dengan kelancaran dan suksesnya perhelatan
KTT G20, dapat mendorong serta percepatan pemulihan
perekonomian di tengah masyarakat yang terdampak akibat
pandemi Covid-19 di Indonesia.

“Adapun hasil yang didapat dalam Presidensi G20 ini adalah
sebagai bentuk ketahanan ekonomi negara dalam membangun
paradigma Indonesia. Sehingga dapat bertahan dan menjadi
perhatian dunia sebagai negara yang memiliki kemajuan,”
ucapnya.

Rudi juga berharap melalui kegiatan doa bersama ini kegiatan
KTT G20 dapat berjalan dengan baik dan sukses. Tak lupa
Ia juga mengajak masyarakat untuk turut meramaikan dan
menyukseskan konferensi tingkat tinggi tersebut.

“Mari kita bersama-sama mendoakan secara internal maupun
umum untuk penyelenggaraan G20 di Bali dapat berlangsung
dengan lancar dan aman. Jangan lupa untuk tetap menjaga
keamanan dan ketertiban, sehingga tetap menjaga nama baik
Indonesia di mata dunia,” pungkasnya.   Paulhendri

DEKRANASDA SUMBAR GELAR LOMBA DESAIN

Mutia Febrina Raih Juara 3 Busana Muslimah
melatih dan melambangkan
kreativitas, kemandirian, kesabaran
dan keikhlasan.

Sama halnya dengan karya ini,
cutting baju yang tegas pada atasan
dan berayun di bawahan seperti
kepala dan ekor layangan, di pegang
dengan tali macrame yang di anyam
dengan motif layangan.

Menggunakan material tenun
Jembatan Merah serta dipadukan
dengan tas dan sepatu berbahan
kulit, yang mana macrame, tas dan
sepatu ini merupakan hasil produksi
perajin dari Kota Padang Panjang.
Karya ini menggunakan perpaduan
preppy dan bohemian style dengan
siluet A.

Lomba Desain Baju Busana
Muslimah ini dilaksanakan
Dekranasda Provinsi Sumbar untuk
menumbuhkan kreativitas dalam
menghasilkan busana muslimah
keseharian bagi desainer muda se-
Sumbar.

Juara 1 diraih oleh Dekranasda
Kabupaten Limapuluh Kota, dan
juara 2 Dekranasda Kota Padang.
  paulhendri

Padang Panjang, Khazanah -
Desainer muda asal Padang Panjang,
Mutia Febrina meraih Juara 3 Lomba
Desain Baju Busana Muslimah
Dewan Kerajinan Nasional Daerah
(Dekranasda) Provinsi Sumatera
Barat, Rabu (19/10).

Bertempat di Axana Hotel,
perwakilan Dekranasda Padang
Panjang ini menampilkan desain
baju busana muslimah bertemakan
"Bamain Alang-Alang".

"Karya ini terinspirasi dari
'bamaian alang-alang' atau layangan
yang merupakan salah satu
permainan anak nagari yang biasa
dimainkan anak-anak di lahan
persawahan pascapanen atau di
lapangan terbuka," ujar Kasi Promosi
Disperdakop UKM, Azani Mizwar,
M.I.Kom kepada Kominfo.

Dijelaskannya, bermain alang-
alang dimulai dari membuat sendiri
bingkai layangan, menimbang,
melapisi kertas dan ekor. Lalu
menerbangkan layangan sambil
memegangi tali atau benang dari
daratan, berlomba bahkan mengejar
layangan yang putus. Semua itu

Berhati-hatilah Menggunakan Teknologi
berguna.

Kegiatan yang dimoderatori
oleh Rezki Februarianto itu juga
dibagi-bagikan buku karangan
Miko Kamal yang berjudul
Berkota Berbangsa Bernegara.

Hadir dalam kegiatan tersebut,
Peradi Cabang Padang Wilson
Saputra, Yudhi Frimayuda, Rezki
Februrianto, Adrian, Erpina, Susan,
Yusi Marlina, Husnul Fajri,
Newton Nusantara, Wendi dan
Suci.  Murdiansyah Eko

Padang, Khazanah-- Perhimpunan
Advokat Indonesia (Peradi)
kembali menggelar kegiatan Goes
to School (PGtS) seri ke 3 yang
diikuti oleh 158 peserta SMAN
3 Padang.

Menurut Kepala SMA Negeri
3 Padang Ifna Sukma, kegiatan
tersebut sangat bermanfaat bagi
siswa.

"Dengan adanya kegiatan
tersebut, dapat

memberikan pencerahan

hukum kepada murid-murid
SMAN 3 Padang," katanya, Rabu
(19/10).

Ketua DPC Peradi Padang
Miko Kamal, dalam paparannya
menekankan pentingnya murid-
murid SMAN 3 Padang
memahami risiko hukum
penggunaan teknologi yang tidak
terkontrol.

Ia mencontohkan bahwa,
sebagaimana yang tertera di dalam
Pasal 45 ayat (1) UU No. 19/2016,

setiap orang yang mendistribusikan
informasi elektronik yang
bermuatan asusila diancam dengan
penjara maksimal 6 tahun atau
denda maksimal Rp1 Milyar.

"Sebab  anak-anak harus
sangat berhati-hati dalam
menggunakan gadget agar tidak
tersandung kasus hukum," ujarnya.

Para siswa yang hadir tampak,
mengikuti kegiatan dengan serius.
Salah seorang siswi kelas 11,
menyebutkan kegiatan sangat

Bentuk pembangunan  awning di jalan Minangkabau

Ketua DPC Peradi Padang memberikan materi kepada siswa SMA
Negeri 3 Padang

Mutia Febrina usai menerima hadiah juta 3 lomba Desain Busana
Muslimah Dekranasda se-Sumbar

Suasana doa bersama di Rumah Tahanan Negara Kelas IIB
Kota Padang Panjang (Rupajang)
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KPU-Bawaslu Dinilai
Masih On The Track
Jakarta, Khazanah-- Ketua Dewan Kehormatan
Penyelenggara Pemilu (DKPP) Heddy Lugito
menyebutkan sampai saat ini KPU dan Bawaslu
on the track dalam menyelenggarakan Pemilu 2024.

"Kerja mereka sangat oke-oke saja semuanya.
Semuanya jalan on the track sesuai dengan jadwal,
tidak ada yang tak sesuai atau telat. Semuanya
berjalan bagus," kata Ketua DKPP Heddy Lugito
di Jakarta, Selasa.

Heddy mengatakan bahwa kerja-kerja KPU dan
Bawaslu, mulai dari tahap awal pendaftaran partai
politik calon peserta pemilu, verifikasi administrasi,
hingga tahapan verifikasi faktual, masih dalam
treknya sesuai dengan tahapan.

Hal itu disampaikan usai hadiri Rapat Koordinasi
Persiapan Pemilu 2024 yang digelar Kementerian
Komunikasi dan Informatika RI.

Kementerian Komunikasi dan Informatika
menggelar rapat koordinasi pada hari Selasa sebagai
persiapan penyelenggaraan Pemilihan Umum 2024.

Rapat koordinasi tersebut dihadiri KPU, Bawaslu,
DKPP, Kemendagri, Polri, BSSN, Kementerian PAN-
RB, TNI, dan BIN.

"Dalam rangka persiapan Pemilu 2024, tadi saya
melakukan rapat koordinasi dengan berbagai
kementerian dan lembaga yang terkait dengan
pemilihan umum," kata Menteri Komunikasi dan
Informatika (Menkominfo) Johnny G. Plate

Rakor tersebut dalam rangka mempersiapkan
langkah-langkah pencegahan dan penanganan ruang
digital dengan baik karena belajar dari beberapa
pemilu sebelumnya tentu ada potensi gesekan-
gesekan di antara masyarakat.

Hal itu tentunya perlu dicegah agar pesta
demokrasi berjalan dengan baik. Pecegahan dapat
dilakukan dalam bentuk literasi-literasi dan moderasi-
moderasi, dan dalam jaringan secara khusus tentu
berkaitan dengan konten. ryn/ant

KPU Optimis Pemilu
2024 Berjalan Lancar
Jakarta, Khazanah-- Ketua Komisi Pemilihan Umum
(KPU), Hasyim Asy’ari menghadiri rapat terbatas
bertajuk 'Persiapan dan Kesiapan Menghadapi Pemilu
2024' yang digelar Dewan Pertimbangan Presiden
(Wantimpres) di Kantor Wantimpres, Jakarta, Selasa
(18/10). Ketua Wantimpres Wiranto yang memimpin
rapat tersebut.

Dalam rapat itu, Hasyim memaparkan isu strategis
terkait Pemilu 2024. Beberapa di antaranya adalah
pemutakhiran data pemilih, permasalahan pendaftaran
dan verifikasi partai politik, pencalonan anggota
DPR dan DPRD, penataan daerah pemilihan, dan
kampanye pemilu.

Selain memaparkan isu strategis, Hasyim juga
memaparkan potensi permasalahan serta strategi
pencegahan permasalahan hukum dalam tahapan
penyelenggaraan Pemilu 2024. Strategi perlu
disiapkan karena Pemilu 2024 merupakan pemilihan
serentak sehingga sangat kompleks.

"Modal yang membuat kita optimis adalah
pengalaman menyelenggarakan Pemilu Serentak
Tahun 2019 dan melaksanakan Pilkada 2020 dalam
situasi pandemi Covid-19,” kata Hasyim sebagaimana
dikutip dari situs resmi KPU, Rabu (19/10/2022).

Wiranto menyampaikan, Pemilu 2024 perlu
mendapat perhatian khusus di tengah berbagai isu
domestik yang sedang terjadi di Tanah Air. “Suka
tidak suka, mau tidak mau, pemilu merupakan mata
rantai demokrasi kita, maka perlu mendapat perhatian
khusus, karena bukan hanya menjadi sorotan
domestik, namun sorotan dunia,” kata mantan
Menkopolhukam itu.

Pada hari yang sama, Kementerian Komunikasi
dan Informatika (Kominfo) juga menggelar rapat
Persiapan Penyelenggaraan Pemilu 2024, yang khusus
membahas soal keamanan siber dan sebaran informasi
di media sosial. Dalam rapat yang dihadiri perwakilan
KPU-Bawaslu, TNI-Polri, BSSN dan sejumlah
kementerian/lembaga lain itu, semua pihak sepakat
untuk membentuk satuan tugas khusus (satgasus)
siber.

Menkominfo Johnny G Plate mengatakan,
satgasus siber bertugas menindak konten-konten
yang melanggar aturan seperti hoaks, disinformasi,
dan SARA di ruang digital. Satgasus ini bekerja
sebelum dan saat masa kampanye dimulai pada
akhir 2023.

Terkait mekanisme kerjanya, Plate menjelaskan,
setiap kementerian/lembaga yang tergabung dalam
satgasus ini melakukan pengawasan siber di media
sosial lewat tim siber masing-masing. Hasil
pengawasannya lalu dikoordinasikan dengan anggota
satgasus lain untuk ditindak segera.

"Ini semua disiapkan agar rakyat dapat
berpartisipasi sehingga hasil pemilu nanti prosesnya
legitimate, hasilnya legitimate, itu tujuannya," kata
Plate kepada wartawan usai rapat tersebut di
kantornya, Jakarta, Selasa. ryn/rol

Keanggotaan Hanura Limapuluh Kota Diverifikasi

Gerindra Undang Kaum

Penyaluran dan Laporan
Pertanggungjawaban Penggunaan
Bantuan Keuangan Partai Politik.

Permendagri sebagaimana telah
diubah dengan Peraturan Mentri Dalam
Negeri Nomor 78 tahun 2020 berbunyi
Bupati/wali Kota Memberikan Bantuan
Keuangan Kepada Partai Politik di
Tingkat Daerah Kabupaten Kota yang
Mendapatkan Kursi di DPRD
kabupaten Kota Secara Proposional,
Berdasatkan Jumlah Perolehan Suara
Setiap Tahun.

"Dana digunakan untuk belanja
pendidikan politik dalam rangka
sosialisasi, workshop dan loka karya,
pelatihan dan belanja operasional
sekretariat," katanya. ryn/ant

kursi dengan 8.791 suara dan bantuan
Rp32,19 juta.

"Partai Berkarya belum mencairkan
bantuan, karena persyaratan belum
lengkap," katanya.

Ia mengakui, syarat pencairan
bantuan berupa pengurus partai politik
mengajukan surat permohonan bantuan
keuangan partai politik ke bupati
tembusan ke KPU dan Kesebang Pol
Agam.

Lalu melampirkan SK DPP partai
politik yang menetapkan susunan
kepengurusan DPC partai politik tingkat
kabupaten dan kota atau sebutan
lainnya yang dilegalisir oleh ketua
umum dan Sekjen DPP partai politik
atau sebutan lainnya yang dilegalisir

bantuan Rp149,1 juta, PKS tujuh kursi
dengan memperoleh 40.452 suara dan
bantuan Rp148,1 juta,

Sementara Partai Demokrat tujuh
kursi dengan memperoleh 38.552 suara
dan bantuan Rp141,2 juta, PAN enam
kursi dengan memperoleh 35.419 suara
dan bantuan Rp129,7 juta, Golkar lima
kursi dengan 20.145 suara dan batuan
Rp73,7 juta.

Sedangkan PPP lima kursi dengan
memperoleh 17.871 suara dan bantuan
Rp65,45 juta, Nasdem dua kursi dengan
12.471 suara dan bantuan Rp45,67 juta.

Selain itu, PBB dua kursi dengan
11.562 suara dan bantuan Rp42,34 juta,
Bekarya satu kursi dengan 11.041 suara
dan bantuan Rp40,43 juta, Hanura satu

berdasarkan ketentuan anggaran dasar
atau anggaran rumah tangga masing-
masing partai politik, foto kopi surat
keterangan nomor pokok wajib pajak.

"Setelah syarat diajukan, maka dana
langsung dicairkan. Bantuan sebesar
Rp3.662,71 per suara," katanya.

Ia menambahkan, besar bantuan
sesuai dengan Surat Keputusan Bupati
Agam No 193 Tahun 2022 tentang
Bantuan Kepada Partai Politik Tahun
Anggaran 2022.

Pembayaran bantuan berdasarkan
Permendagri Nomor 36 Tahun 2018
tentang Tata Cara Penghitungan,
Penganggaran dalam Anggaran
Pendapatan dan Belanja Daerah dan
Tertib Adminitrasi Pengajuan,

Lubukbasung, Khazanah-- Pemerintah
Kabupaten Agam, Sumatera Barat telah
mencairkan dana bantuan keuangan
partai politik yang memperoleh kursi
di DPRD setempat sebesar Rp868,1
juta pada 2022.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan
Politik Agam, Budi Perwira Negara
didampingi Kabid Pilitik, Afrizal di
Lubukbasung, Rabu, mengatakan
jumlah 45 kursi DPRD dengan 237.033
suara dan total dana Rp868,1 juta.

"Anggaran tiap tahun diserahkan
bagi 10 partai politik memiliki kursi
di DPRD Agam," katanya.

Ia mengatakan, ke 10 partai itu
yakni, Partai Gerindra sembilan kursi
dengan memperoleh 40.729 suara dan

Perempuan Solsel

melakukan pengawasan melekat
terhadap setiap aktivitas KPU, baik
ketika turun ke kantor partai
ataupun ke seluruh kecamatan yang
ada di Limapuluh Kota.

"Kita pastikan semua
pelaksanaan verfak sesuai dengan
perundang-undangan," katanya.

Berdasarkan informasi yang
diterima dari KPU, rata-rata anggota
partai di Limapuluh Kota yang
akan diverfak berjumlah sebanyak
200-an anggota per partai. Dengan
sembilan partai yang akan diverfak,
artinya akan ada sekitar 1.800-
an data atau KTA yang akan dicek.

"Kita sudah sampaikan ke KPU
bahwa jadwal mereka turun sudah
harus disampaikan ke Parpol
sebelum turun ke lapangan karena
sesuai jadwal verfak berakhir 4
November. Waktunya singkat, kita
sudah mewanti-wanti KPU dan
parpol agar mengasih tau kepada
seluruh kadernya. Jangan sampai

ketika turun, anggota yang dicari
tidak berada di tempat," ujarnya.

Sementara itu, Ketua DPC
Partai Hanura Kabupaten
Limapuluh Kota, Ampelidasni
mengatakan dengan sudah
dilakukannya verfak kepengurusan
maka langkah partainya untuk ikut
berkontestasi pada Pemilu 2024
nanti tinggal selangkah lagi.

"Pengurus kita sudah siap
untuk melakukan rakor baik dari
DPC, PAC sudah hadir semua
untuk melaksanakan kegiatan dan
mengatur bagaimana ke depannya
semua bisa dilaksanakan dengan
benar," katanya.

Dia memastikan bahwa seluruh
KTA kader Partai Hanura telah
terdistribusi ke seluruh kecamatan
di Kabupaten Limapuluh Kota.

"Sekarang tinggal KPU
mengecek untuk memastikan. Kami
sangat optimis dapat lolos verifikasi
kali ini," kata dia. Lili/ant

Sarilamak, Khazanah-- Komisi
Pemilihan Umum (KPU)
Kabupaten Limapuluh Kota,
melakukan verifikasi faktual
(Verfak) Dewan Pimpinan Cabang
(DPC) Partai Hanura daerah
setempat di kantor partai tersebut
di Tanjuang Pati, Selasa (18/10).

Komisioner KPU Limapuluh
Kota Eka Ledyana di Sarilamak,
Selasa, mengatakan KPU
Limapuluh Kota melakukan verfak
terhadap domisili kantor tetap,
verifikasi kepengurusan inti ketua,
sekretaris, dan bendahara. Terakhir,
verifikasi dilakukan terhadap
kepengurusan perempuan.

"Untuk verifikasi kantor,
hasilnya adalah alamat sama, masa
sewa kantor juga sampai kepada
tahapan Pemilu berakhir, itu sudah
sesuai. Kita nyatakan sudah
Memenuhi Syarat (MS)," kata dia.

Sementara untuk kepengurusan
inti, mulai dari ketua, sekretaris,
dan bendahara hadir langsung di
kantor DPC Partai Hanura.
"Kepengurusan perempuan ada 6,
tiga hadir dan tiga lainnya kita
hubungi lewat video call," ujarnya.

Dalam pelaksanaan verfak KPU
Limapuluh Kota didampingi
langsung Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu) daerah
setempat.

Ia mengatakan bahwa setelah
verfak kepengurusan tuntas,
pihaknya akan langsung
melakukan verifikasi keanggotaan.
"Nama-nama yang akan kita
verifikasi faktual keanggotaan itu
telah kita serahkan ke masing-
masing," katanya.

Untuk verfak keanggotaan,
kata dia, tim dari KPU akan
mendatangi rumah masing-masing
anggota yang namanya terdaftar

sebagai sampling.
Ketika yang bersangkutan tidak

bisa ditemui maka partai bisa
menghadirkannya di kantor tetap,
apabila masih tidak bisa maka bisa
dilakukan dengan teknologi berupa
video call.

"Jika nantinya semua hal tidak
bisa dipenuhi baru dinyatakan
tidak memenuhi syarat (TMS),"
ujarnya.

Diantara yang akan diverfak
oleh tim KPU adalah kesesuaian
data antara Kartu Tanda Anggota
(KTA) dengan KTP yang
disesuaikan dengan data yang
diinput di Sistem Informasi Partai
Politik (Sipol).

"Setelahnya dilihat, kalau benar
dan orangnya orang yang sama
maka dinyatakan MS," kata dia.

Anggota Bawaslu Kabupaten
Limapuluh Kota Ismet Aljannata
mengatakan bahwa dalam
pelaksanaan verfak parpol Bawaslu

penting untuk pendidikan politik
masyarakat," ujarnya.

Sebelumnya, Komisi Pemilihan
Umum (KPU) Kabupaten Solok
Selatan mengingatkan pimpinan
partai politik (Parpol) untuk
mempersiapkan calon legislatif
perempuan lebih cepat supaya tidak
terkendala saat pendaftaran.

"Ketika pencalonan nantinya
Parpol akan diminta memperhatikan
keterwakilan perempuan 30 persen,
supaya tidak terkendala sebaiknya
dipersiapkan dari sekarang," kata
Ketua KPU Solok Selatan Nila
Puspita.

Dia mengatakan, pengalaman
pada Pemilu 2019 banyak Parpol
yang kesulitan memenuhi
keterwakilan perempuan jadi harus
dipersiapkan sejak sekarang.
"Perempuan bukan pelengkap, tapi
menentukan," ujarnya. ryn/ant

belum berani.
Ia mengungkapkan bahwa

selama ini masih berkembang stigma
di masyarakat daerah itu bahwa
maju dalam pemilihan legislatif
hanya untuk menambah perolehan
suara seseorang atau partai politik.

Padahal, imbuhnya undang-undang
telah mengatur bahwa 30 persen
keterwakilan perempuan. "Ini merupakan
amat undang-undang," katanya.

Selain itu, imbuhnya potensi
meraup suara lebih besar karena
jumlah perempuan lebih banyak
ketimbang laki-laki. "Kran mereka
lebih besar," ujarnya.

Ia mengatakan perlu upaya
kebersamaan untuk menuntaskan
masalah ini, mulai dari pemerintah,
partai politik, penyenggara pemilu
dan masyarakat. "Kita harus
mendukung perpolitikan yang
bersih. Tanpa politik uang. Ini

Padang Aro, Khazanah-- Partai
Gerindra Solok Selatan, mengajak
kaum perempuan di daerah itu
berani tampil di panggung politik
untuk menggaungkan suara-suara
dan memperjuangkan hak serta
kepentingan mereka.

"Banyak perempuan di Solok
Selatan masih belum berani tampil
di perpolitikan. Padahal, dengan
masuk ke dalam partai politik
mereka bisa mempengaruhi
kebijakan-kebijakan yang bisa
diarahkan untuk memperjuangkan
hak-hak dan kepentingan-
kepentingan mereka," kata Sekretaris
DPC Gerindra Solok Selatan,
Isyuliardi Maas di Padang Aro,
Rabu.

Ia mengatakan, contoh nyata
belum beraninya perempuan di
tanah Sarantau Sasurambi ini tampil
di ranah perpolitikan adalah masih

sedikitnya wakil perempuan di
parlemen daerah itu.

Selain itu, imbuhnya partai
politik selalu kepayahan mencari
anggota atau kader perempuan
meskipun untuk memenuhi 30
persen keterwakilan, apalagi untuk
calon-calon yang maju dalam
pemilihan legislatif.

"Kami kemarin telah membuka
pendaftaran untuk masyarakat yang
ingin maju pada pemilihan legislatif
melalui Gerindra. Sampai
penutupan, tidak sampai 20 persen
perempuan yang mendaftar,"
ujarnya.

Ia mengatakan, sumber daya
perempuan cukup potensial seperti
banyak mereka yang masuk dalam
organisasi, pemimpin dalam
perusahaan, dan pengusaha. Namun,
katanya menambahkan untuk
masuk dunia politik mereka masih

PARTAI Gerindra Solok Selatan mengajak kaum perempuan di Tanah Sarantau Sasurambi itu untuk berani tampil di panggung
politik. Menyongsong Pemilu, Gerindra Solsel membuka kesempatan bagi perempuan untuk maju di Pileg 2024 mendatang. IST

SETELAH melakukan
verifikasi faktual
terhadap kantor dan
kepengurusan inti DPC
Partai Hanura Kab.
Limapuluh Kota, KPU
setempat akan kembali
melanjutkan verifikasi
faktual terhadap
keanggotaan partai
tersebut. DOK
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LIMA MOBIL TOKO DI PADANG DIDEREK

Satpol PP: Pemiliknya
Kita Tipiringkan!

Oktober Ini, Seluruh
Isteri Kepala Daerah
di Sumbar Berkumpul
di Padang
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Seluruh isteri kepala daerah di Sumatera
Barat bakal hadir di Padang. Semuanya berkumpul dalam kegiatan
pertemuan istri kepala daerah (Iskada) se-Sumatera Barat.

Jika tidak ada halangan berarti, pertemuan itu digelar, Selasa
(25/10/2022). Seluruhnya hadir dan berkumpul di Gedung
Youth Center Bagindo Aziz Chan.

“Pertemuan kita gelar pada tanggal 25 Oktober nanti di
Gedung Youth Center Bagindo Aziz Chan,” terang Ketua TP-
PKK Kota Padang Ny Genny Putrinda Hendri Septa, Selasa
(18/10/2022).

Tidak saja istri kepala daerah (bupati/wali kota) saja yang
hadir dalam pertemuan itu. Juga hadir istri wakil bupati /
istri wakil wali kota. Termasuk istri sekretaris daerah di masing-
masing daerah.

“Iskada merupakan pertemuan bulanan, kita (Padang) didaulat
sebagai tuan rumah di bulan Oktober ini,” terang Ny Genny
Putrinda yang juga istri Wali Kota Padang itu.

Selama dua hari ini (17-18/10/2022), Ny Genny Putrinda
melakukan rapat internal bersama sejumlah kepada OPD di
lingkup Pemko Padang. Termasuk dengan Liasion Officer (LO)
yang akan mendampingi seluruh istri kepala daerah selama
acara berlangsung. Pada rapat itu dibahas tentang kesiapan
tiap OPD dalam menyambut kegiatan Iskada.

“Terimakasih atas komitmen dan bantuan seluruh OPD
untuk kesuksesan kegiatan Iskada ini nantinya,” ujar Ketua
TP-PKK Kota Padang itu.

Usai menggelar rapat di Gedung Youth Center Bagindo
Aziz Chan, Ny Genny Putrinda bersama isteri Sekda Kota
Padang Ny Vanny Andree Algamar meninjau kesiapan gedung
tersebut. Keduanya melihat langsung masing-masing ruangan.
Bahkan Ketua TP-PKK dan Ketua DWP itu juga bertemu dengan
sejumlah komunitas yang tengah berada di Gedung Youth
Center.

Ruangan pertama yang dilihat yakni ruang animasi. Kemudian
meninjau ruang podcast tempat beberapa istri kepala daerah
diundang untuk berdiskusi ringan nantinya. Di sini Ny Genny
Putrinda ditemani Kabid Ekraf Dinas Pariwisata Kota Padang
Ade Yonanda, “cuap-cuap” di depan mic.

Usai melihat ruang podcast, Ny Genny Putrinda dan Ny
Vanny Andree Algamar meninjau studio musik. Studio musik
yang berada di sayap kanan lantai II itu dimasuki. Kedua
wanita itu mencoba peralatan musik yang ada di ruang studio
itu.

Tidak itu saja, keduanya melantunkan sebelas lagu di studio
musik. Ny Genny mengatakan bahwa nantinya istri kepala
daerah akan diajak langsung untuk bernyanyi di studio musik
itu.

“Kita harapkan nantinya tamu merasa puas selama di Padang,”
kata Ny Vanny Andree Algamar.

Pertemuan Iskada berlangsung selama setengah hari saja.
Dimulai pukul 08.00 hingga pukul 14.00 WIB. Rangkaian
kegiatan dipusatkan di Gedung Youth Center. Kegiatan itu
nantinya juga dihadiri langsung Wali Kota Padang Hendri
Septa.  faisal

ada sebanyak lima unit, kita jadikan barang
bukti untuk dilakukan Tindak Pidana Ringan
(Tipiring),” tutur Mursalim.

Dirinya menegaskan, penertiban dan
pengawasan ini, akan terus dilakukan bersama
pihak Dinas Perhubungan setiap harinya.

“Kita tertibkan secara bertahap. Kita tetap
menegur secara humanis, namun jika tidak di
indahkan, tentu kita berikan tindakan tegas
sesuai aturan yang berlaku,” beber Mursalim.

Hal itu dilakukan, kata Mursalim, dengan
harapan Kota Padang kembali tertib, indah,
bersih dan rapi, sesuai harapan masyarakat Kota
Padang.  faisal

Hidup Sehat Ala Ny.Genny Hendri Septa Melalui
YJI di Kampung KB Berok

Terakhir Ketua YJI Kota
Padang juga mengapresiasi
kegiatan Gebyar YJI di Kampung
KB RW 12 Berok Gunung
Pangilun kali ini pihak tuan rumah
juga menyajikan hasil produk
UMKM masyarakat seperti
menjual beragam kuliner khas,
aksesoris dan lainnya.

“UMKM kita sangat banyak
yang bagus-bagus dan bervariasi.
Maka itu kita harus terus

pertahankan dan kembangkan
produk lokal itu sampai kapanpun,”
pungkas Ketua YJI Kota Padang.

Dalam kesempatan itu juga
hadir Kepala DKK Padang yang
diwakili Kabid Kesmas Depitra
Wiguna, Camat Padang Utara
Pagara Anas dan Lurah se-
Kecamatan Padang Utara. Selain
itu juga hadir unsur Forkopimca
dan elemen terkait di kecamatan
setempat.  faisal

BUKA TEMU KARYA KARANG TARUNA KOTA
PADANG 2022

Wako Semoga Karang
Taruna Terus Berbuat
Untuk Negeri!
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota Padang Hendri Septa membuka
secara resmi kegiatan Temu Karya Karang Taruna Kota Padang
yang ke-VIII tahun 2022.

Selain diikuti pengurus Karang Taruna se-Kota Padang,
kegiatan yang dilangsungkan di Hotel Axana Kota Padang,
Senin (17/10/2022) tersebut, juga dihadiri unsur Forkopimda
Kota Padang, beberapa pimpinan OPD di lingkup Pemko Padang
dan sejumlah unsur terkait di Kota Padang.

Kegiatan ini digelar mengingat habisnya masa bakti
kepengurusan Karang Taruna Kota Padang yang lama periode
2017-2022. Melalui Temu Karya tersebut nantinya akan
menghasilkan Ketua dan kepengurusan Karang Taruna Kota
Padang yang baru untuk periode 2022-2027.

Dalam sambutan dan arahannya Wali Kota Padang Hendri
Septa terutama sekali mengucapkan selamat atas digelarnya
kegiatan Temu Karya Karang Taruna Kota Padang yang ke-
VIII tahun 2022 tersebut.

“Selamat menggelar temu karya. Siapapun yang terpilih
sebagai Ketua Karang Taruna Padang semoga dapat
menggerakkan roda organisasi Karang Taruna dalam melanjutkan
program pemberdayaan sosial, budaya dan ekonomi di tengah
masyarakat,” harap Wali Kota yang disambut antusias hadirin
saat itu.

Selanjutnya, Wako Hendri juga menyebut sebagai salah
satu pilar-pilar sosial keberadaan Karang Taruna memiliki arti
penting sebagai wadah bagi anak muda dalam berkarya. Selain
itu juga diharapkan senantiasa bergerak untuk kesejahteraan
sosial serta memberikan kontribusi positif bagi masyarakat.

“Dukungan nyata Karang Taruna begitu terasa bagi kemajuan
dan kesejahteraan masyarakat serta Kota Padang. Begitu juga
dalam melakukan kegiatan positif lainnya serta mencegah hal-
hal yang tak diinginkan di kalangan generasi muda. Semoga
Karang Taruna terus berbuat untuk negeri, jayalah Karang
Taruna,” pungkas orang nomor satu di Kota Padang bersemangat.
 faisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Satuan Polisi Pamong
Praja (Satpol PP) bersama Dinas Perhubungan
Kota Padang menderek lima unit mobil toko
yang sengaja diparkir pemiliknya di kawasan
Pantai Padang, Selasa (18/10) sore.

Kepala Satpol PP Kota Padang, Mursalim
menyebut, mobil tersebut berkedok parkir. Akan
tetapi, pemilik mobil justru menjadikannya
sebagai tempat berdagang.

Sepertinya, pemilik dengan sengaja
memarkirkan kendaraan di badan jalan dan
di atas jembatan, guna berjualan di atas
kendaraannya.

“Kita melakukan penindakan sesuai SOP,

pemilik kendaraan sudah berulang kali kita
tegur, bahkan ada yang sudah kita berikan surat
peringatan,” tutur Mursalim.

“Sepertinya pemilik tidak mengindahkannya.
Sesuai aturan, maka kita lakukan penderekan
bersama Dinas Perhubungan dan kita amankan
ke Mako,” sambung dia.

Mursalim berujar, pemilik mobil toko tersebut
telah melanggar Perda Nomor 11 Tahun 2005
tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman
Masyarakat.

“Untuk proses lebih lanjut, kendaraannya
kita serahkan ke Dinas Perhubungan dan untuk
barang dagangannya berupa tabung gas yang

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Dipimpin
Ny. Genny Hendri Septa, organisasi
Yayasan Jantung Indonesia (YJI)
Kota Padang terus berupaya
mengajak masyarakat untuk hidup
sehat, bugar dan produktif.

Rabu (19/10/2022), YJI Kota
Padang menggelar Gebyar YJI
yang dipusatkan di Kampung KB
RW 12 Berok Gunung Pangilun,
Kecamatan Padang Utara.

Kegiatan dimulai dengan
senam jantung sehat bersama yang
diikuti puluhan kader Klub
Jantung Sehat (KJS) se-Kelurahan
di Kecamatan Padang Utara serta
masyarakat setempat.

“Alhamdulillah, hari ini kita
kembali menggelar Gebyar YJI
dengan dipusatkan di Kampung
KB RW 12 Berok Gunung
Pangilun. Kegiatan ini bentuk
dukungan dan sinergi YJI Kota
Padang mendukung program
Pemerintah Kota (Pemko) Padang
yaitu menuju Padang Kota Sehat,
Gerakan Anti Rokok dan Gerakan
Masyarakat Hidup Sehat (Germas).

Selain itu juga dalam rangka
menyukseskan program Kampung
Berkualitas (KB) di Kota Padang,”
ungkap Ketua YJI Kota Padang
Ny. Genny Hendri Septa.

Istri Wali Kota Padang Hendri
Septa itu menyebutkan, sesuai
program kerja tahun 2022
pihaknya akan terus menggelar
beberapa event olahraga dan juga
gebyar jantung sehat dengan
masyarakat Kampung KB.

Tak hanya itu, sambung Ny.
Genny, pihaknya bekerjasama
dengan Dinas Kesehatan Kota
(DKK) Padang dan unsur terkait
lainnya juga melakukan
pemeriksaan kesehatan secara gratis
bagi masyarakat.

“Tujuannya tentu demi
melindungi masyarakat secara dini
dari penyakit jantung, pembuluh
darah dan penyakit lainnya beserta
penyebabnya. Alhamdulillah, kita
bersyukur sekali di setiap kegiatan
yang dilakukan masyarakat selalu
support dan antusias mengikuti,”
imbuh Ny. Genny bersemangat.

Hendri Septa Motivasi 3 Pelajar SMP Asal Padang
Ikuti TC GSI Nasional Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa

Barat.
Ajang ini pun digelar Balai

Pengembangan Talenta Indonesia
Kemendikbudristek bekerjasama
dengan Persatuan Sepakbola
Seluruh Indonesia (PSSI) dalam
rangka mengimplementasikan
Instruksi Presiden Nomor 3 Tahun
2019 tentang Percepatan
Pembangunan Persepakbolaan
Nasional.

Untuk peserta yaitunya
perwakilan provinsi se-Indonesia
meliputi siswa dan pelatih
pendamping yang telah lolos
seleksi.

Pada TC GSI SMP Tingkat
Nasional 2022 ini diikuti total
102 siswa SMP se-Indonesia.
Sementara untuk kategori pelatih
pendamping GSI SMP Tingkat
Nasional yaitu sebanyak 30 orang
pelatih dimana satu orang
diantaranya dari Sumbar.

“Alhamdulillah, atas nama
pribadi dan Pemerintah Kota
(Pemko) Padang, kita tentu sangat
bangga dan mengapresiasi atas
prestasi ketiga anak kita ini. Untuk
itu selamat kepada ananda semua,

semoga kelak sukses dan
mengharumkan nama Kota
Padang dan Sumbar di kancah
nasional,” imbuh orang nomor
satu di Kota Padang itu saat
menjamu sekaligus melepas
ketiga siswa tersebut di kediaman
resminya, Senin (17/10/2022)
malam.

Selanjutnya Wali Kota Hendri
Septa juga memesankan bagi
ketiga siswa yang akan mengikuti
TC GSI Jenjang SMP Tingkat
Nasional 2022 dapat mengikuti
dan memperlihatkan kemampuan
terbaik selama pelaksanaan ajang
tersebut.

“Semuanya kembali pada kita,
ingin jadi apa kita ke depan. Jika
kita ingin jadi pesepakbola
handal dan profesional silahkan
dimulai dari sekarang. Maka itu
teruslah giat berlatih, kembangkan
potensi yang dimiliki dan jangan
lupa berdoa kepada Allah SWT.
Begitu juga selalu minta doa restu
dari kedua orang tua kita. Karena
ridhonya Allah SWT adalah
ridhomya orang tua,” imbau sang
Wali Kota milenial
menyemangati.   faisal

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa memberikan
apresiasi dan juga motivasi kepada
3 (tiga) orang siswa SMP di Kota
Padang yang terpilih mengikuti
Training Centre (TC) Gala Siswa
Indonesia (GSI) Jenjang SMP
Tingkat Nasional Tahun 2022.

Sebagaimana diketahui, ketiga
siswa tersebut adalah Muhammad
Fahri Caniggia siswa SMPN 13

Padang, kemudian Razka Aditya
siswa SMPN 5 Padang dan M.
Dustin Sukmana Wijaya siswa
SMPN 7 Padang.

Mereka pun tergabung di
dalam tujuh orang siswa yang
terpilih mewakili Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar)
mengikuti TC GSI Jenjang SMP
Tingkat Nasional 2022 selama
18-31 Oktober 2022 di  Sentul,
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